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UEBERT & BEBE ANGEL

Avec des années de ministère à temps plein derrière eux, Uebert 
et Bebe Angel sont des pionniers et des grandes voix dans la proc-
lamation de la Bonne Nouvelle de la Grâce de Dieu (Euaggelion) 
et du prophétique autour du monde. Au milieu de tout cela, ils 
sont les auteurs de best-sellers tels que Le Combat Spirituel, Intim-
ité, Banque de prières, Le superpouvoir du croyant etc… Uebert 
et Bebe Angel sont également des conférenciers internationaux 
extrêmement demandés et en tant que leaders mondiaux, ils sont 
hautement estimés pour leur vision, leurs innovations et leur au-
dace. En tant que fondateurs The Good News Church (Spirit Em-
bassy) et ayant la tenue du prophétique, ils ont impacté des mil-
lions de vies dans le monde entier par leur passion pour les âmes 
et en apportant la révélation de la Bonne Nouvelle de la Grâce 
de Dieu (Euaggelion).
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Samedi, 1er avril VOTRE PLUS GRANDE ARME 

Jacques 3 : 5 
Oui certainement la langue est un petit 
membre, et se vante de grandes cho-
ses. Voici, comment un petit feu allume 
une grande quantité !

Les grandes nations se complaisent 
grâce à leurs armes massives. En se 
basant seulement sur leurs arsenaux, 
certaines nations domineront les au-
tres. Votre arme est vitre pouvoir ! Vous 
possédez une arme qui surpasse un 
pistolet, une grenade ou une bombe 
nucléaire. Le moment où vous l’utilisez, 
votre vie ne sera plus jamais la même, 
et votre victoire sera plus que garantie. 

Dans notre passage du jour, la Bible 
parle de la langue comme de la plus 
grande arme de votre corps pour 
bouger les foules. Souvenez-vous, le 

mot utilisé dans la Bible pour dire « langue » ou « bouche » en grec est le 
mot stoma, qui signifie couteau ou arme tranchante. Votre bouche est 
une arme et c’est pourquoi elle vous permet de tuer, bâtir ou détruire. 
Utilisez-la avec sagesse, et vous bâtirez des nations.

Aujourd’hui décidez délibérément d’utiliser votre bouche avec sag-
esse. Souvenez-vous que si vous donnez une arme à un enfant, le désas-
tre sera inévitable car une arme placée entre les mains d’un ignorant. 
Votre langue doit vous permettre de bâtir et non de détruire. Déclarez 
le progrès, la puissance et l’influence et influencer dans chaque do-
maine de votre vie. 

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Ma langue est mon arme. Je décrète et déclare que je gagne-
rai. Chaque domaine de ma vie reprend vie. Je décrète la vie 
dans chaque situation morte au nom de Jésus ! 

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE 
Proverbes 8 : 7 
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Dimanche, 2 avril DES CAPITAINES
GÉNÉRATIONNELS 

Matthieu 13 : 24 (KJF)
Il leur proposa une autre parabole, 
disant  : Le royaume du ciel est sem-
blable à un homme qui avait semé une 
bonne semence dans son champ :

Les capitaines connaissent bien le sys-
tème naval, et leur rôle dépasse ceux 
de dirigeants d’une équipe. Les Nations 
Unies ont des standards propres qui gou-
vernent les bateaux, les capitaines et 
ceux qui naviguent en eaux profondes. 
C’est le devoir d’un capitaine de s’as-
surer que toutes les mesures soient pris-
es, que les emplois du temps soient re-
spectés et que l’équipe adhère à tous les 
standards. Le devoir d’un capitaine dé-
passe le fait de donner des destinations 
mais de s’assurer que tout dans le navire 
arrivera sain et sauf à sa destination et 
en parfaite condition et sans risque que 
d’autres utilisent le même chemin. 

Il existe plus grand que les capitaine de navires ou d’équipes sportives, 
ce sont les capitaines spirituels ou générationnels. Vous représentez une 
famille ou une certaine sphère d’influence et êtes un capitaine pour votre 
environnement. La Bible révèle qu’un homme qui a semé une bonne se-
mence, mais l’ennemi est venu lorsqu’il dormait. Lorsque les capitaines 
générationnels dorment, l’ennemi sèmera. 

Durant cette phase de Vie Profonde, pas de quartier, cela signifie qu’il 
n’y a pas de place pour le sommeil alors que l’ennemi sème la discorde, 
la confusion et l’embarras parmi nous. Nous veillons par des prières et des 
supplications sans nous lasser car nous sommes des capitaines généra-
tionnels. 

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je suis un capitaine générationnel, et ma famille sera sauve 
grâce à moi. Il n’y a pas d’espace pour l’ennemi, car je tiens la 
garde par la prière et la supplication au nom de Jésus. 

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Ézéchiel 33 : 2-5
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Lundi, 3 avril FLAMMES DE FEU 

Hébreux 12 : 28 (KJF)
C’est pourquoi nous recevant un royau-
me qui ne peut être déplacé, ayons la 
grâce, par laquelle nous pouvons ser-
vir Dieu de manière acceptable avec 
révérence et crainte selon Dieu : 

Quand une ampoule est allumée, vous 
verrez toute sorte d’insectes graviter 
autour d’elle, c’est cette lumière qui 
les attire, mais si vous observez atten-
tivement, vous les verrez s’éloigner. Ils 
peuvent venir pour la lumière, mais la 
dimension de feu est n’est pas simple à 
contenir pour eux. La Bible dit que Dieu 
est lumière, mais aussi « feu dévorant ». 
Il dira que nous sommes la lumière de 
ce monde mais un autre passage des 
Écritures, qu’Il nous a fait, nous ses min-
istres, des flammes de feu. 

Vous êtes la semence de Christ, pas seulement lumière mais « flammes 
de feu ». Mes frères et sœurs, vous êtes trop brûlant pour être conte-
nus ! La maladie, la stagnation, et toutes les malchances n’ont pas de 
place dans votre vie. Le feu brûle, cuisine, pénètre et tue ! À tout ce qui 
vous dérange aujourd’hui, la réponse est FEU ! Je commande au feu du 
Saint-Esprit de brûler tout dépôt de l’ennemi dans votre vie au Nom de 
Jésus. Allez, nourrissez-vous de la Parole, et priez. Vos prières ne sont pas 
vaines mais du charbon de feu brûlant toute forme d’invasions diabol-
iques au Nom de Jésus. 

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE 
Je revête le feu. Il n’y a pas de place pour la honte et la dis-
grâce dans ma vie. Je commande au feu du Saint-Esprit de 
consumer tout dépôt de l’ennemi au nom de Jésus !

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE 
Jérémie 20 : 9 
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Mardi, 4 avril HAUTES ALTITUDES

Matthieu 17 : 1 (KJF)
Et six jours après, Jésus prend Pierre, 
Jacques et Jean, son frère, et les mène 
sur une haute montagne, à l’écart,

Un missile est destiné à être lancé vers 
le haut par combustion grâce aux pro-
pulseurs. Le tube cylindrique ou le mis-
sile décolle avec les propulseurs, mais 
peu après, vous verrez les propulseurs 
tomber. La Bible dira lorsque Jésus al-
lait à la montagne, Il n’y allait qu’avec 
peu de disciples, choisis parmi les dou-
ze. Cela ne signifie pas qu’Il n’aimait 
pas les autres, mais tous ne pouvaient 
pas contenir certains niveaux de gloire. 
Il mangea le pain et le poisson avec la 
foule, mais pour la transfiguration, seuls 
quelques privilégiés purent la voir. 

Il y a peut-être des gens qui vous ont 
quitté vous, votre entreprise, votre ministère, sachez une chose : ceux 
qui nous quittent sont rarement attachés à notre destinée. Certaines 
personnes ne supportent pas les hautes altitudes où Dieu les amène. Ne 
vous inquiétez pas lorsqu’ils ne viennent plus vous visiter, ne vous appel-
lent plus, ne demandent plus de vos nouvelles car Dieu vous emmène 
vers de nouvelles dimensions de vie. Alors que vous lisez ce message 
prophétique, vous êtes catapulté vers de plus hautes altitudes. Votre 
succès est imminent, et le monde contemplera votre gloire. 

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE 
Je suis une ville sur une colline, je ne peux être caché. Je prie et 
prophétise que cette année, je vais vers de plus hautes dimen-
sions, et rien ne m’arrêtera au nom de Jésus !

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE 
Jude 1 : 4
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Mercredi, 5 avril UNE GLOIRE PUBLIQUE

1 Timothée 4 : 15 (KJF)
Médite ces choses ; donne-toi en-
tièrement à elles ; afin que ton acquis 
puisse apparaître à tous.

Une grossesse peut être cachée de 1 
à 3 mois, mais vient un temps où vous 
ne pouvez plus la cacher. Cela s’appli-
que à la bénédiction du Seigneur ; peu 
importe à quel point vous cherchez à 
la cacher, elle sera dévoilée au public. 
Dans notre passage du jour, l’apôtre 
Paul dit à son propre fils de méditer sur 
les lois de Dieu «  afin que son acquis 
puisse apparaître à tous  », c’est bien 
plus qu’un commandement de médit-
er la Parole afin que tous voient que 
la Parole et la révélation à laquelle il a 
cru fonctionnent. Frères et sœurs, nous 
n’adorons pas un Dieu mort, mais Dieu 
s’implique dans les affaires humaines. 

Votre vie sera un échantillon de ce que Dieu peut faire dans la vie de 
quelqu’un. Au travers de la Parole et de vos prières, Dieu fera de vous 
un échantillon de Ses propres bénédictions. Votre acquis apparaîtra 
aux yeux de tous. Vous ne pourrez pas le cacher car notre Dieu a dit 
qu’il vous donnera une récolter que vous ne pourrez contenir. Vous 
serez un exemple qui prouve qu’il y a un Dieu vivant. Gardez cette 
Parole dans votre cœur, courez avec elle et vous reviendrez sûrement 
avec un témoignage! 

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE 
La bénédiction du Seigneur est sur moi et sa gloire sera sur moi 
tous les jours de ma vie. Beaucoup verront la lumière du Sei-
gneur dans ma vie au nom de Jésus !

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE 
2 Corinthiens 9 : 8
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Jeudi, 6 avril LA PERTINENCE DANS LE 
ROYAUME

Jean 18 : 37 (KJF)
Pilate donc lui dit : Es-tu un roi alors ? 
Jésus répondit : Tu dis que je suis un roi. 
Je suis né à cette fin, et pour ce motif 
je suis venu dans le monde, afin que je 
rende témoignage à la vérité. Quicon-
que est de la vérité entend ma voix.

La pertinence est le fait d’être utile à 
un moment ou lieu donné. Lorsque 
quelque chose perd de sa valeur ou de 
sa pertinence, on ne pourra plus la gar-
der. Ces mêmes principes régissent les 
choses de l’esprit. La principale raison 
de votre existence est la pertinence, et 
si vous cessez de l’être, vous candida-
tez pour la mort ou votre départ. Jésus 
a vécu jusqu’à environ trente-trois ans 
ce que beaucoup considérez comme 
trop jeune pour mourir, mais Sa mission 
était accomplie. Il avait accompli la 

volonté de Dieu sur Terre. 

Dès aujourd’hui échappez à la mort, la maladie, aux calamités en 
montrant à Dieu que vous êtes prêts à être un vase d’honneur. Leur 
manquez-vous lorsque vous n’êtes pas à l’église, aux réunions de famille 
et autre ? Si ce n’est pas le cas, vous n’y apportez pas de changement 
significatif. Je prie que vous soyiez pertinent au Nom de Jésus ! Alors que 
vous lisez ce message prophétique, refusez d’être un individu ordinaire 
mais un vase d’honneur. 

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE 
Je suis un vase d’honneur dans la maison du Seigneur. Ma vie 
est une réponse pour ma génération. Je vivrai longtemps afin 
de voir la bonté du Seigneur dans ma vie. Amen !

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE 
2 Timothée 2 : 21 
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Vendredi, 7 avril UN PLUS GRAND SOIN

Matthieu 10 : 30 (KJF)
Mais les cheveux mêmes de votre tête 
sont tous comptés.

Dieu prend soin de vous plus que vous-
même. Il n’y a rien de grand qu’Il ne 
puisse tenir entre Ses mains pour le 
résoudre ni de trop petit pour qu’Il 
ne puisse y prêter attention. Il est plus 
près de vous que vous ne l’êtes vous-
même. Les problèmes de la vie vous 
font sentir loin de votre maître, mais sa 
position est toujours la même d’éternité 
en éternité. La Bible dit qu’il compte les 
cheveux sur votre tête. 

Cela sonne étrangement car vous ne 
voyez pas la raison de prêter attention 
à un cheveu. Comprenez cela, le mot 
«  comptés  » ne signifie pas un comp-
tage normal. Pour saisir la profondeur, 

le mot « comptés » est « codés », comme si chaque cheveu a son code 
unique. Lorsque de vos cheveux tombent au salon de coiffure, Dieu dira 
« numéro 00024 est tombé », cela montre à quel point Il est impliqué. 

Mes frères et sœurs, si Dieu peut prêter attention aux petites choses 
comme vos cheveux, qu’en est-il de votre entreprise, mariage, santé 
ou éducation ? Il est plus qu’impliqué et vous verrez un retournement 
de situation au nom de Jésus ! Le regard du Seigneur est sur tout ce qui 
concerne votre vie, et Il aime vous aime plus que vous-même. 

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE 
Le regard du Seigneur est sur moi 24h sur24 et 7j/7, et Sa gloire 
sera témoignée par beaucoup dans ma vie. Je n’échouerai et 
ne perdrai rien, car Dieu est pour moi tous les jours de ma vie. 
Amen !

ÉTUDE PLUS APPRONFONDIE
1 Pierre 5 : 6 
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Samedi, 8 avril AU-DESSUS DE LA CROYANCE

2 Pierre 1 : 16 (KJF)
Car nous n’avons pas suivi des fables 
habilement conçues, lorsque nous 
vous avons fait connaître le pouvoir et 
la venue de notre Seigneur Jésus Christ, 
mais nous étions des témoins oculaires 
de sa majesté.

Croire est l’acceptation qu’une chose 
est vrai ou existe, prouvée ou non. Pour 
que vous soyiez un homme ou une 
femme, si vous devez le croire, il y a 
un problème. Vous ne croyez pas que 
vous l’êtes, vous le savez. Vous avez 
un savoir expérimental sur ce que vous 
dites. Croire est un bas niveau. Cela 
laisse une place pour la dispute et une 
porte ouverte au doute. 

L’apôtre dira que lorsque nous avons 
suivi ou parlé de Jésus, ce n’est pas 

comme si c’était des fables, mais nous avons été témoins de ces cho-
ses. Dans notre ministère, nous avons vu Dieu faire des miracles inimag-
inables, des guérisons aux miracle money aux résurrections ! En nous, il 
n’y a plus de place pour le doute. Nous montons en niveau, loin de la 
simple croyance. C’est un niveau où la connaissance et le connaisseur 
deviennent un. 

Nous adorons un Dieu qui fait d’innombrables merveilles et qui sait qu’Il 
est en nous. Prenez en main votre environnement et faites des décrets 
qui changeront votre vie pour toujours. Dieu est là sans l’ombre d’un 
doute. Peu importe ce que la vie vous amènera, Il demeure Dieu, Sa 
suprématie est au-dessus de tous nos problèmes. Il était avant le com-
mencement et mes problèmes. C’est pourquoi Il est l’Ancien des Jours. 

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE 
Mon Dieu est vivant, j’adore le Dieu capable de changer mon 
histoire en une seconde et aujourd’hui ma vie change. Amen ! 

ÉTUDE PLUS APPRONFONDIE
Daniel 7 : 22
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Dimanche, 9 avril CONFONDEZ L’ENNEMI

Joël 3 : 10 (KJF)
Forgez de vos socs des épées, et de 
vos serpes, des lances ; que le faible 
dise Je suis fort.

Le diable est un être spirituel qui est 
spirituellement mort à cause de son 
désengagement avec celui qui donne 
la vie. Il y a des choses qu’il ne saura 
jamais jusqu’à ce que vous les lui dites 
vous-même. Du temps d’Adam à Job, 
son approche était de chercher une in-
formation chez quelqu’un. Il ne pouvait 
vous dire que vous êtes malade ou en 
train de lutter que parce que vous lui 
dites ou le confessez. Il prend note de 
ce que vous dites par vos inquiétudes. 
Lorsque la négativité est confessée ou 
toute forme de mécontentement, il la 
prendra pour cible. 

Votre propre Bible dit, « que le faible dise, je suis fort… » pas à cause 
de la guérison opérée mais de la foi que nous avons dans le maître de 
tout, Jésus-Christ. Notez que la Bible n’a pas dit que vous lorsque vous 
devenez forts vous dites « je suis fort ». Les Écritures révèlent que même 
lorsque vous êtes faibles, sentant la douleur et les choses s’effondrer, 
dites que vous êtes fort. N’attendez pas que l’argent arrive. Cette an-
née, l’année de l’argent, déclarez que votre argent arrive et confond-
ez l’ennemi. L’ennemi n’aura jamais le dessus sur quelqu’un qui déclare 
la victoire en tout temps!

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE 
Je décrète et déclare qu’en cette année du Ciel sur la Terre, 
l’argent viendra en abondance, je suis enraciné dans la Parole 
de Dieu et la victoire de l’ennemi est mienne ! Alléluia ! 

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
1 Jean 4 : 4
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Lundi 10 avril RÉVÉLATION 

Galates 2 : 2 (KJF)
Et j’y montai par révélation, et leur 
communiquai cet évangile lequel je 
prêche parmi les Gentils, mais séparé-
ment à ceux qui avaient bonne réputa-
tion, de peur qu’en quelque sorte je ne 
coure ou n’aie couru en vain.

Le monde a ses standards sur le che-
min vers le succès, mais en tant qu’en-
fants de Dieu, nous avons les nôtres. 
Souvenez-vous, nous sommes dans ce 
monde mais pas de ce monde. Paul 
dira «  je montai par révélation  »  ! La 
révélation est une ouverture des yeux, 
plus qu’une montée d’échelons. Par 
la Grâce de Dieu, j’ai été puissam-
ment utilisé dans le prophétique et la 
guérison, mais ce n’est pas ce qui vous 
élèvera. C’est la compréhension de la 
Parole qui déterminera votre altitude 

dans la vie. 

Votre argent, santé et entreprise sont toutes attachées à la révélation 
que vous avez de la Parole de Dieu. Alors que vous plongez plus pro-
fondément dans la Parole de Dieu à partir d’aujourd’hui, la lumière 
vient à vous et le profit est imminent. Engagez-vous envers la Parole, ce 
que la Bible appelle une Parole de prophétie plus que certaine, et votre 
vie ne sera plus jamais la même ! La Parole de Dieu est le standard du 
succès. Alors que vous lisez ce message prophétique, je vois la lumière 
briller sur votre argent, entreprise, santé et projets. Vous serez le résultat 
de cette Parole, et votre vie sera un témoignage au nom de Jésus!

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE 
La Parole de Dieu est suffisante et plus puissante que toute autre 
chose. Je m’engage à lire la Parole, et je reviendrai sûrement 
avec un témoignage.

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
2 Pierre 1 : 3
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Mardi, 11 avril LE CIEL SUR LA TERRE 

2 Corinthiens 5 : 20 (KJF)
Or celui qui nous a formés pour cette 
chose même est Dieu, qui aussi nous a 
donné les gages de l’Esprit.

Un ambassadeur est un diplomate 
accrédité envoyé par une nation ou 
un état vers un pays étranger en tant 
que représentant. Un ambassadeur 
dépend solennellement de son pays 
d’origine. Un ambassadeur d’Amérique 
en Afrique du Sud n’est pas affecté par 
le changement économique en Af-
rique du Sud car il dépend de son pays 
d’origine. De plus, lorsque vous y foulez 
vos pieds, par des protocoles diploma-
tiques, vous êtes considérés comme 
étant en Amérique. 

Restez avec moi. La Bible dit que nous 
sommes des ambassadeurs de Christ, 

ce qui signifie que nous représentons Dieu sur Terre. Donc le manque 
n’est pas notre partage car votre pays d’origine est céleste et au Ciel 
rien n’y manque et il n’y a pas de médiocrité. Nous vivons une vie de 
Ciel sur la Terre et notre provision ne s’assèchera jamais. Redressez vos 
épaules et déclarez que vous vivrez une vie de Ciel sur la Terre, car vous 
êtes un ambassadeur de Christ ! 

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE 
Je suis un ambassadeur de Jésus-Christ et je ne manquerai ja-
mais des bonnes choses dans ma vie. La pauvreté n’est pas 
mon partage au nom de Jésus. Amen !

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE 
Jean 1 : 12-13
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Mercredi, 12 avril CONNAISSANCE
EXPÉRIMENETALE 

Jérémie 1 : 4-5 (KJF)
Puis la parole du SEIGNEUR vint à moi, 
disant : Avant que je t’aie formé dans 
le ventre de ta mère, je te connaissais 
; avant que tu sois sorti de l’utérus, je 
t’avais sanctifié,  et  je t’avais ordonné 
prophète pour les nations.

Notre passage du jour est très con-
nu des chrétiens mais beaucoup 
manquent la révélation qui la ren-
ferme. Ce qui vous transforme ce n’est 
pas réciter les Écritures mais d’avoir une 
propre révélation des Écritures et d’agir 
en fonction d’elle. La révélation de la 
Parole de Dieu ce qui vous élève. Votre 
succès équivaut à votre révélation. 

Le Seigneur a dit à Jérémie «  Avant 
que je t’aie formé dans le ventre de ta 
mère, je te connaissais ». Le mot « con-

naissais  » est Yada en hébreu, ce qui signifie avoir une connaissance 
expérimentale. C’est comme si Dieu avait une expérience personnelle 
avec Jérémie avant même qu’il ne fut formé dans le ventre de sa mère. 

Frères et sœurs, vous existiez quelque part avant de venir sur cette terre. 
Dieu vous connaît mieux que quiconque essaierait de vous tirer vers le 
bas. Vous avez plus de succès par celui qui vous a connu avant votre 
ami, professeur ou pasteur ou quiconque.  Dieu vous a connecté au 
succès et à la prospérité et ne permettra jamais à personne de vous 
minimiser. Vous êtes un géant et une personne qui secoue le monde. 

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE 
Je suis béni de Dieu, et rien n’empêchera mon progrès dans 
cette vie. Je suis né pour dominer et assujettir des royaumes au 
nom de Jésus. 

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE 
Psaumes 23 : 1-2
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Jeudi, 13 avril LA VICTOIRE EST VÔTRE

Romains 8 : 37 (KJF)
Non, dans toutes ces choses nous som-
mes plus que conquérants par le moy-
en de celui qui nous a aimés.

Le terme de guerrier de prière est 
celui donné le plus souvent aux inter-
césseurs. Lorsqu’il est mentionné, cela 
sonne comme si la prière était une 
guerre, et les gens sont constamment 
en train de combattre quelque chose 
ou quelqu’un de force égale. Notre 
passage du jour dit que nous sommes 
plus conquérants, ce qui signifie que 
lorsque quelqu’un est plus que vain-
queur, cette personne a dépassé le 
stade de combattre. Les conquérant 
sont ceux qui ont déjà gagné, et ils sont 
établis, se réjouissant de leur victoire. 

Souvenez-vous, le diable a été vaincu 
bien avant et lorsque vous prions, nous ne faisons que renforcer notre 
victoire, laquelle a déjà été remportée par Jésus-Christ. Vous avez af-
faire avec un perdant, donc, il n’y a donc aucun combat, renforcez 
juste ce qui a été réalisé par Jésus-Christ il y a deux mille ans. Ne per-
mettez jamais à votre esprit de penser qu’il est supérieur de quelconque 
manière. Prenez en main votre environnement en déclarant que ce 
dernier et tout ce que vous touchez est sous surveillance céleste. Vous 
êtes le Ciel sur la Terre, et il n’y a pas de place pour la défaite. Alléluia!

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE 
Je suis plus qu’un conquérant, la victoire est toujours mienne. 
Je commande la victoire dans tout ce que je touche et cette 
année j’expérimenterai le Ciel sur la Terre au nom de Jésus. 

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE 
Éphésiens 1 : 22
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Vendredi, 14 avril SON INCARNATION

Éphésiens  5 :30
Car nous sommes membres de son 
corps, étant de sa chair, et de ses os.

La plupart des chrétiens sont encore 
bloqués sur la révélation qu’ils sont 
conduits par Dieu. Cela semble très 
spirituel lorsque vous affirmez que vous 
êtes conduit par Dieu, mais c’est une 
compréhension primaire de ce que 
dit la Bible. Le verset ci-dessus dit que 
nous sommes membres de son corps, 
et pas seulement cela, mais de ses os 
et de sa chair. Savez-vous ce que cela 
signifie ? Nous ne sommes plus dirigés 
par le Christ, mais nous sommes son in-
carnation. Il ne vous conduit plus, mais 
il est en vous. Comme Il marche, vous 
marchez aussi. Fini le temps où Il vous 
conduisait, vous vous déplacez main-
tenant comme Il se déplace.

Laissez cette compréhension vous être inculquée et vous dominerez 
votre espace. Il n’y a pas de hauteur qui soit plus élevée que le Très 
Haut. Toute limitation ou obstacle placé sur votre chemin n’est rien lor-
sque vous êtes en Christ et Christ en vous. Regardez tout ce qui vous 
entoure avec cette compréhension que vous êtes une incarnation 
du Christ. En Jésus-Christ, vous vivez, vous vous déplacez et vous êtes. 
Parlez de la vie dans tous les domaines qui stagnent dans votre vie, et 
vous verrez un changement. Votre langue est la langue du Christ ; par 
conséquent, parlez de vie au nom de Jésus !

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE 
Je suis une incarnation de Jésus-Christ, ma langue donne la vie. 
Je déclare l’amour, la paix et la prospérité dans tous les do-
maines de ma vie au nom de Jésus. Amen !

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE 
Actes 17 :28
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Samedi, 15 avril UNE IDENTITÉ PARFAITE

1 Corinthiens 13 :12
Aujourd’hui nous voyons au moyen 
d’un miroir, d’une manière obscure, 
mais alors nous verrons face à face ; 
aujourd’hui je connais en partie, mais 
alors je connaîtrai comme j’ai été con-
nu.

L’influence dans le domaine de l’esprit 
ou de la chair résulte de la connais-
sance spirituelle acquise que l’on pos-
sède. Comprenez que les juges ou tout 
autre agent chargé de faire respecter 
la loi fonctionnent selon le pouvoir qui 
leur est conféré par le gouvernement. 
Ils exercent leur autorité en fonction 
du pouvoir qui leur est donné par un 
organisme supérieur. Vous pourriez voir 
quelqu’un avec une très petite struc-
ture physique, mais il exercera son au-
torité sur la base de la connaissance 

de celui qui l’a envoyé.

La Bible n’est pas la biographie de Dieu ou un livre pour vous montrer 
les actes de Dieu, c’est un miroir que vous devez regarder jusqu’à ce 
que vous connaissiez Dieu comme Il vous connaît. Il ne suffit pas de con-
naître Dieu, il faut le connaître comme il nous connaît. Il voit en toi un 
géant, un franchisseur de ligne et une merveille ! Même dans la partie 
la plus sombre de votre vie, Dieu vous connaît comme un porteur de lu-
mière et une force avec laquelle il faut compter. À partir d’aujourd’hui, 
connais ta véritable identité en te regardant dans le miroir de Sa Parole. 
Dieu m’a dit que cette année est une année de Ciel sur Terre, et je 
remercie Dieu parce que vous êtes un agent divin pour apporter le Ciel 
dans ce royaume terrestre, c’est votre identité parfaite!

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je suis un ambassadeur du Ciel et ma vie est une ambassade 
du Saint-Esprit. Je ne manquerai d’aucun bien. Je vivrai long-
temps pour annoncer la bonté du Seigneur !

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
2 Peter 3 :18
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Dimanche, 16 avril DONNEUR DE VIE

Jean 7 :38
Celui qui croit en moi, des fleuves 
d’eau vive couleront de son sein, com-
me dit l’Ecriture.

La solution que vous cherchez à l’ex-
térieur se trouve en réalité à l’intérieur 
de vous. Vous vous demandez peut-
être : “Homme de Dieu, le travail, la 
santé ou le visa que je recherche sont-
ils à l’intérieur de moi ?” Certainement 
OUI ! La Bible dit que des fleuves coule-
ront de ton ventre, pas un seul fleuve 
d’eau vive. Le fleuve ne viendra pas 
d’en haut. Peu importe comment vous 
priez ou l’appelez, il vient de l’intérieur. 
Le Christ en vous est l’espoir de toute 
gloire et tout ce qui vous a donné des 
nuits blanches. Sachez que la solution 
est avec vous !
Rappelez-vous, Adam était célibataire 

dans le jardin, mais il se déplaçait avec Eve en lui. Dieu n’a fait que 
tendre la main à ce qui était déjà en lui, pas à l’extérieur. De l’intérieur 
de vous, il y a des solutions, car Christ est en vous. Parlez de vie, et 
ces rivières d’eau vive couleront vers votre ministère, vos affaires, votre 
mariage, votre santé, votre éducation, et tout le reste ! Vous êtes un 
porteur de solutions, et en lisant ce message prophétique, le Saint-Esprit 
vous aidera à découvrir toutes les solutions enfouies en vous. Donnez la 
vie à tout ce qui concerne votre vie par vos paroles et vos déclarations.

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je suis un dépôt de solutions. Christ en moi est l’espoir de toute 
gloire. Je décrète des solutions à tout ce qui concerne ma vie 
au nom de Jésus. Amen !

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Colossiens 1 :27
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Lundi, 17 avril PAS DE CARENCE

Esaïe 12 :3 
Vous puiserez de l’eau avec joie aux 
sources du salut

La carence signifie un manque ou 
une insuffisance de quelque chose de 
nécessaire. Cela peut concerner les 
ressources matérielles, les fournitures ou 
même la nutrition. Lorsqu’une carence 
nutritionnelle se produit à l’intérieur 
d’une personne, elle entraîne des mal-
adies ou même la mort. Votre vie spiri-
tuelle en tant que personne peut souf-
frir de la même manière si vous ne vous 
nourrissez pas de tout ce que Dieu a 
dit que vous devriez posséder. Le salut 
est un régime équilibré, un paquet 
complet de tout. Il contient tout ce qui 
concerne votre propre vie. Le même 
paquet de salut nécessaire pour votre 
argent est nécessaire pour votre santé 

et tous les autres domaines de votre vie.

Le prophète Esaïe a dit de puiser dans les “ sources “ du salut. La Bible 
ne dit pas “source” mais “sources” au pluriel, ce qui signifie qu’il y a une 
source d’argent, de santé, d’intelligence, et tout le reste. Lorsque vous 
lisez la Bible, consacrez du temps et des efforts à chaque domaine de 
votre vie. Répartissez également vos efforts spirituels sur tous les aspects 
de votre vie. Rien ne doit manquer dans votre vie. Le monde verra la 
gloire dans votre vie.

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Le salut est ma part et aujourd’hui je décrète et déclare que 
chaque domaine de ma vie est libre au nom de Jésus. L’argent, 
la santé, la longue vie et l’influence sont ma part cette année 
au nom de Jésus !
 
ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
2 Corinthiens 5 :17
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Mardi, 18 avril BRISER LA TRADITION

Matthieu 13 :58
Et il ne fit pas beaucoup de miracles 
dans ce lieu, à cause de leur incrédu-
lité.

Une tradition est une forme de croy-
ance et de coutume transmise d’une 
génération à l’autre. Les gens sont 
influencés par les traditions, qu’elles 
soient bonnes ou mauvaises, et ce que 
nous devenons en est le résultat. C’est 
l’une des forces les plus puissantes qui 
peuvent s’opposer à la vie d’une per-
sonne. La Bible dit que Jésus n’a pas 
pu faire de miracle puissant lorsqu’il 
est allé dans son pays d’origine. Notez 
que la Bible ne dit pas “Il ne fit pas”, 
mais “Il ne pu pas faire”, ce qui signifie 
qu’Il a même essayé et échoué. Bien 
qu’Il était Dieu dans la chair, il y a des 
choses qu’Il n’a pas pu faire pour eux à 

cause des traditions. Ils ont rendu la Parole de Dieu sans effet par leurs 
propres traditions.

Aujourd’hui est un jour nouveau ; c’est le moment d’aller contre toute 
tradition négative. Votre nouvelle perception est que la prospérité et 
le pouvoir sont à vous. Croyez tout ce que Dieu dit sans l’ombre d’un 
doute. S’Il a dit que l’argent arrive, c’est sûr, il arrive ! L’important n’est 
pas de savoir où vous êtes né mais où vous allez. Vous allez très loin sans 
aucun doute ; s’ils croient que vous ne franchirez pas un certain âge, 
dites-leur simplement que vous vivez plus longtemps pour déclarer la 
bonté du Seigneur. Laissez votre famille porter une nouvelle tradition où 
il n’y a ni échec ni stagnation. Créez une nouvelle tradition pour vous-
même et votre propre famille.

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je brise toutes les mauvaises traditions de ma famille, moi et ma 
famille sommes bénis au-delà de toute mesure et nous vivrons 
dans l’abondance tous les jours de notre vie. Amen !
 
ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Psaumes 100 : 5
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Mercredi, 19 avril LES MOTS ONT UNE VALEUR

Jean 6 :63
C’est l’esprit qui vivifie ; la chair ne sert 
de rien. Les paroles que je vous ai dites 
sont esprit et vie. 

Lorsque vous prononcez des mots, rap-
pelez-vous que ce ne sont pas de sim-
ples mots qui sortent de votre bouche 
et s’évaporent dans l’air. Les mots 
que vous prononcez ont le pouvoir de 
façonner votre vie pour le meilleur ou 
pour le pire. Vous êtes là où vous êtes à 
cause des mots prononcés par vous ou 
par quelqu’un d’autre. Accordez une 
importance et une valeur aux mots 
qui sortent de votre bouche. Cela n’a 
rien à voir avec votre position émotion-
nelle ; il s’agit de déterminer le cours 
de votre vie par des mots. Certains ont 
tendance à parler en bien lorsqu’ils ont 
de l’argent en poche ou que quelque 

chose de bien se passe, mais même dans vos pires moments, ne laissez 
pas la négativité sortir de votre bouche!

Jésus a dit que les paroles qu’il a prononcées sont esprit et vie. Vous êtes 
membres du corps de Jésus et chaque parole que vous prononcez est 
également esprit et vie. Si les mots contiennent la vie, cela signifie qu’ils 
ne peuvent pas mourir. Si vous parlez le langage du fauché, le “fau-
ché” cherchera toutes les occasions de vous faire perdre de l’argent. 
Parlez “succès”, et le “succès” cherchera à vous faire obtenir toute la 
prospérité et l’augmentation. Changez votre langage aujourd’hui alors 
que vous lisez ce messager prophétique. Mettez une prime sur les mots 
que vous prononcez et cette année, vous verrez la gloire dans tous les 
domaines de votre vie.

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je proclame la prospérité, la paix et la puissance dans tous les 
domaines de ma vie. La bonne nouvelle et la miséricorde me 
suivront tous les jours de ma vie au nom de Jésus.

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Proverbes 18 :21
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Jeudi, 20 avril LA JUSTICE

Romains 5 :17
Si par l’offense d’un seul la mort a régné 
par lui seul, à plus forte raison ceux qui 
reçoivent l’abondance de la grâce et 
du don de la justice régneront-ils dans 
la vie par Jésus-Christ lui seul

Dès que la justice est mentionnée, 
la plupart des chrétiens pensent à la 
manière dont ils peuvent être purs aux 
yeux de Dieu et comment ils peuvent 
la gagner. La Bible appelle cela un 
“don” de la justice. Connaissez-vous la 
signification d’un “don” ? Un don est 
quelque chose que vous ne pouvez 
pas gagner ou payer. La justice pour 
vous et moi n’est pas quelque chose 
que nous gagnons, mais c’est quelque 
chose de gratuit pour tous ceux qui ont 
reçu notre Seigneur, Jésus-Christ. Il n’y 
a rien de bon que nous puissions faire 

pour la gagner, mais c’est un don que Dieu nous a fait.

Le diable ne doit jamais vous tromper en vous faisant croire que vous 
pouvez faire quelque chose pour gagner la justice par vos œuvres. Ce 
n’est pas par les œuvres mais par la foi dans les œuvres complètes de 
Dieu. Lorsque Dieu vous regarde maintenant, il vous voit à travers la 
justice de Jésus-Christ. Vos œuvres n’ont pas de place à occuper car il 
s’agit de Lui et votre devoir est de recevoir le don .

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
J’ai la justice de Jésus-Christ et je suis le préféré de Dieu et je 
vivrai pour voir ses bénédictions se manifester dans ma vie au 
nom de Jésus. Amen !

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Tite 3 :5
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Vendredi, 21 avril TROP MONDIAL

Matthieu 28 :19-20
Allez, faites de toutes les nations des 
disciples, les baptisant au nom du Père, 
du Fils et du Saint-Esprit

En matière de sport, il y a des cham-
pions locaux, continentaux, puis mon-
diaux. Certains sont si petits qu’ils ne 
sont que des champions de village ; ils 
ne sont connus que dans leur village, 
et nulle part ailleurs. En ce moment 
même, alors que vous lisez ces lignes, 
vous vous rangez dans la catégorie à 
laquelle vous appartenez. Notre texte 
d’aujourd’hui contient un commande-
ment qui n’appartient pas seulement 
aux disciples ou aux pasteurs, mais à 
nous tous ! Il nous a ordonné, à vous et 
à moi, d’aller et de gagner des nations.

D’autres versions disent : “allez et faites 
des nations des disciples”, ce qui signifie que l’idée de Dieu est d’avoir 
un pays entier comme cellule. Vous regardez le Canada, le Lesotho, 
Dubaï, et ainsi de suite, et vous dites que c’est ma cellule. Vous êtes trop 
global pour être local ! Laissez votre mentalité changer pendant que 
vous lisez ce message prophétique.

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je suis appelé pour les nations et je suis prêt à conquérir des 
territoires. Je décrète et déclare que rien ne me résistera au 
nom de Jésus. Amen !

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Jérémie 1 :1-7 
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Samedi, 22 avril SOLDATS DE PREMIÈRE LIGNE

HEBREUX 11 :33
qui, par la foi, vainquirent des royau-
mes, exercèrent la justice, obtinrent 
des promesses, fermèrent la gueule 
des lions,

Dans l’armée, il y a différents régiments 
et différents rôles que les soldats jouent. 
Ils peuvent tous être en tenue de cam-
ouflage, mais certains seront en cuisine 
pour cuisiner, d’autres pour coudre les 
vêtements. Il existe un groupe spécial, 
les soldats de première ligne, qui sont 
ceux qui se trouvent sur la ligne de feu. 
Ils sont prêts à faire face aux armes à 
feu. Il en va de même pour les chré-
tiens et les ministères, il y a ceux qui 
sont dans l’armée mais qui se cachent 
dans les casernes et ceux qui sont prêts 
à prendre la responsabilité de changer 
le monde !

Notre verset d’aujourd’hui parle de héros de la foi. Ceux-ci étaient 
des géants qui étaient prêts à être en première ligne. Quand les lions 
et toutes les persécutions arrivaient, ils étaient prêts à se tenir debout 
pour l’amour de l’Évangile. Refusez d’être passif dans votre christian-
isme, soyez radical dans tous les sens du terme ! Il est temps pour vous 
de vous lever comme un soldat de première ligne, d’aller dans les rues 
et de prêcher l’évangile. Utilisez votre don avec profit pour le bien du 
royaume et prenez aujourd’hui la décision délibérée d’être en première 
ligne pour le royaume de Dieu.

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Le royaume de Dieu est pour les violents et j’ai choisi de faire 
partie de l’équipe de première ligne. La grâce du Seigneur est 
suffisante pour toute mission au nom de Jésus. Amen !

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Matthieu 11 :12
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Dimanche, 23 avril TOUTES LES CHOSES
SONT À MOI

1 Corinthiens 3 :20
Et encore: Le Seigneur connaît les 
pensées des sages, Il sait qu’elles sont 
vaines.

Bien souvent, nous fondons notre foi sur 
nos relations, notre éducation ou notre 
influence. L’apôtre Paul répète ici qu’il 
ne faut jamais se glorifier des hommes. 
Cela signifie ne jamais baser sa con-
fiance sur les hommes, car c’est Dieu 
qui possède tout et si nous sommes en 
lui, nous possédons aussi tout. L’apôtre 
Paul a poursuivi en disant : “toutes cho-
ses sont à vous”. La Parole ne dit pas 
que certaines choses sont à vous, mais 
que toutes sont à vous ! La promotion 
que vous voulez est à vous. Le poste 
que vous cherchez à obtenir est déjà à 
vous ! Dieu nous a donné tout ce qui se 
rapporte à la vie et à la piété.

Vous avez toutes les choses à votre disposition ; il suffit de les voir, de les 
dire et de les posséder ! Vous êtes destinés à une vie céleste sur terre, 
une vie sans manque ni lacune. Votre père possède du bétail sur mille 
collines, Il a créé toutes les pierres précieuses avant que vous ne veniez 
sur cette Terre. Vous êtes nés dans la royauté ; par conséquent, vous ne 
manquerez d’aucune bonne chose au nom de Jésus!

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je suis né d’en haut et toutes choses sont à moi. La pauvreté 
n’est pas mon lot. Je ne manquerai d’aucune bonne chose au 
nom de Jésus. Je vivrai une vie de Ciel sur terre !

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Psaume 50 :1-14
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Lundi, 24 avril DES POSSIBILITÉS ILLIMITÉES

Luc 1 :37
Car rien n’est impossible à Dieu.

Il existe un meilleur royaume dans le-
quel vous êtes immédiatement lancé 
lorsque vous recevez Jésus-Christ et 
obtenez sa pleine connaissance. On 
l’appelle le royaume des “possibilités il-
limitées”. La Bible dit qu’avec Dieu, rien 
n’est impossible, ce qui signifie que lor-
sque vous avez le Christ en vous, vous 
vivez une vie aux possibilités illimitées. 
Votre vie doit être le Ciel sur Terre parce 
que vous avez le créateur en vous, et 
avec Lui, rien ne sera impossible !

Alors que vous lisez ce message pour 
aujourd’hui, chaque domaine de votre 
vie est déplacé dans un royaume de 
possibilités illimitées. Allez vers tout ce 
que vous avez échoué auparavant ou 

ce qui vous semblait être une tâche gigantesque et vous reviendrez 
avec un témoignage, car Dieu est avec vous. N’oubliez pas que vous 
êtes un membre du corps de Jésus, selon les Écritures. Si rien ne peut 
arrêter Jésus, vous ne pouvez pas être arrêté non plus. Je décrète et 
déclare qu’à partir de ce moment précis, rien ne pourra entraver votre 
progression ou retarder votre succès au nom de Jésus !

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je suis victorieux, et rien ne m’est impossible. Le Christ en moi 
est l’espoir de toute gloire. Je vivrai une vie de Ciel sur Terre au 
nom de Jésus. Amen !

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Philippiens 4 :11-13



27

Mardi, 25 avril UNE VÉRITÉ PRÉSENTE

2 Pierre 1 :12
Voilà pourquoi je prendrai soin de vous 
rappeler ces choses, bien que vous 
les sachiez et que vous soyez affermis 
dans la vérité présente.

Le monde spirituel et la révélation 
ne sont pas stagnants mais très dy-
namiques et diversifiés. Quelles que 
soient les connaissances que vous pos-
sédez sur Dieu, laissez de la place pour 
que de nouvelles informations soient 
déversées d’en haut. Si vous restez 
coincé dans une vieille compréhen-
sion, vous ne serez pas différent de 
quelqu’un qui est coincé dans la boue.

Le verset ci-dessus se termine en nous 
recommandant d’être établis dans la 
vérité présente. Notez que pour qu’il 
y ait une vérité présente, cela signi-

fie qu’il y a une vérité passée et future. Certaines révélations sont des 
vérités à peine anciennes sur lesquelles l’église est encore en train de 
monter. Pour que vous connaissiez Dieu comme celui qui fait des mira-
cles, c’est une révélation mais une ancienne révélation, mais dès main-
tenant, nous savons qu’en Lui nous nous déplaçons, vivons et avons 
notre être, ce qui signifie que c’est nous qui faisons les miracles. Nous 
sommes les faiseurs de miracles !

Le Christ fait tout par nous, et non pour nous. C’est la vérité actuelle, 
frères et sœurs ! Alléluia ! Lorsque nous allons vers la Parole et commu-
nions avec Dieu par des prières et des supplications, nous recevons une 
manne fraîche du Ciel. Dieu commencera à libérer la vérité actuelle et 
des informations pertinentes pour votre destinée, et vous serez plus à 
jour que le journal de demain!

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Par la Parole de Dieu, je suis établi dans la vérité présente. Mon 
succès est garanti parce que je suis établi dans la volonté par-
faite de Dieu en cette saison. Amen !

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
2 Corinthiens 5 :7
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Mercredi, 26 avril PRIER, PRIER ET PRIER
ENCORE

Luc 18 :1
Jésus leur adressa une parabole, pour 
montrer qu’il faut toujours prier, et ne 
point se relâcher.

La Bible dit que Dieu ne dort ni ne som-
nole jamais. Quelle capacité ou tech-
nologie permet à Dieu de ne jamais 
dormir ou sommeiller. Cela signifie que 
Dieu n’a pas d’hier ou de demain car 
il n’a jamais dormi. Il est plus éveillé et 
plus actif pour votre bien !

Le verset ci-dessus nous montre com-
ment nous pouvons exploiter la même 
technologie de Dieu, la capacité de 
ne pas s’évanouir, de ne pas somnoler 
ou de ne pas se lasser. Il a dit de prier 
et de ne pas s’évanouir, ce qui signifie 
que dès que vous cessez de prier, vous 
entrez dans une période d’évanouisse-

ment. Votre fonctionnalité est compromise par le manque de prière. À 
partir d’aujourd’hui, prenez la décision de vous ressaisir et commencez 
à prier comme jamais auparavant. Il peut s’agir de quelques minutes 
de communion avec Dieu, mais aucune prière n’est vaine. La prière 
donne de la vie et domine tous les aspects de votre vie.

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Mes prières ne seront pas vaines. Je m’engage à la prière et à 
la Parole de Dieu en cette année du Ciel sur Terre, je viendrai 
sûrement avec un témoignage au nom de Jésus.

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
1 Thessalonians 5:16-18
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Jeudi, 27 Avril UNE COMPAGNIE PROFITABLE

1 Corinthiens 15 :33
Ne soyez pas trompés : les mauvaises 
fréquentations corrompent les bonnes 
manières.
 

Je dis toujours aux gens que si vous me 
montrez vos amis, je peux facilement 
prédire votre avenir. Je n’ai pas beso-
in de prophétiser, mais en voyant votre 
compagnie, je peux dire où vous allez 
dans la vie. Les personnes dont vous 
vous entourez peuvent ajouter ou en-
lever de la valeur à votre vie. La Bible 
dit que la mauvaise compagnie ou 
fréquentations corrompent les moeurs, 
ce qui signifie que votre compagnie ou 
les personnes avec lesquelles vous êtes 
en relation ont le pouvoir de vous cor-
rompre ou de vous édifier.
 
Prenez le temps de réfléchir et de faire 

une introspection de votre propre rayon. S’il y a des gens qui ne vous 
ajoutent pas de valeur, il n’est alors pas nécessaire de les garder dans 
votre vie. Ne gardez que ceux qui ajoutent de la valeur à votre vie 
et vous changent pour être une meilleure personne. Votre solution est 
à côté de vous, il vous suffit d’évaluer votre périmètre et de couper 
tout parasite qui se nourrit de votre sang ! Vérifiez vos contacts télépho-
niques et faites défiler tous les numéros, vous vous rendrez compte que 
certaines personnes n’ajoutent pas de valeur à votre marche chréti-
enne, à vos affaires ou à tout ce qui vous profite dans la vie. Il est grand 
temps que vous les tailliez et que vous établissiez de meilleures relations 
qui profiteront au royaume.

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
 
J’émonde chaque herbe autour de moi et la sagesse de Dieu 
m’aidera à créer des relations profitables et mes relations prof-
iteront au royaume de Dieu. Amen !

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Proverbes 4 : 23
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Vendredi, 28 Avril MARCHE EN AVANT

Exode 14 :15 (KJF)
Et le SEIGNEUR dit à Moïse, Pourquoi 
cries-tu vers moi ? Parle aux enfants 
d’Israël, Qu’ils aillent de l’avant :

 
Les enfants d’Israël ont été confrontés 
à leur plus grand dilemme dans leur 
tentative de sortir du joug de la servi-
tude égyptienne. Lorsque le pharaon 
les a libérés, il a changé d’avis plus tard 
et a recommencé à les poursuivre. 
C’est la persistance de l’ennemi. Ils se 
sont retrouvés entre une armée égypti-
enne vicieuse et une rivière rugissante. 
Quand le prophète Moïse a pensé à 
crier au Seigneur, il semblait que Dieu 
n’était pas intéressé à divertir le grand 
prophète. Sa réponse fut simple : « Ne 
pleurez pas vers moi, mais laissez les en-
fants d’Israël avancer ».
 

Aujourd’hui, alors que vous prenez cette Parole, faites simplement des 
pas audacieux vers vos objectifs. Il pourrait y avoir des signes de résis-
tance ou d’impossibilités, mais continuez à avancer. Tout comme Dieu 
a fourni la solution quand ils ont atteint la mer Rouge, Il fournira aussi 
la solution quand vous arriverez au point de besoin. Cette affaire que 
vous ne savez pas comment pousser au niveau supérieur est en train de 
changer à mesure que vous faites des pas audacieux vers votre desti-
nation ! Marchez en avant, et votre miracle vous rencontrera sur le lieu 
de votre mission. Alléluia!

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Cette année, je suis inarrêtable, la grâce du Seigneur me suffit 
pour accomplir tout ce que je veux réaliser. Je m’installe dans 
de nouveaux territoires au nom de Jésus. Amen !

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Philippiens 4 :11
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Samedi, 29 Avril UN CLIMAT DIFFÉRENT

Exode 13 :21 (KJF)
Et le SEIGNEUR allait devant eux de jour 
dans une colonne de nuage, pour les 
conduire sur le chemin : et de nuit dans 
une colonne de feu pour leur donner 
de la lumière : pour aller de jour et de 
nuit. 

La Bible dit que lorsque les enfants d’Is-
raël quittaient l’Égypte, le Seigneur fut 
une colonne de feu la nuit et une nuée 
le midi. Dieu leur a donné un climat et 
un environnement sur mesure pour les 
protéger des conditions difficiles du 
désert. Le désert est très rude ; Il fait 
froid la nuit et extrêmement chaud le 
jour. Avec une telle connaissance, Dieu 
a choisi de leur donner un climat et un 
environnement sur mesure. Ce que les 
Israélites vivaient était différent de ce 
que les autres races vivaient.

 
En vous nourrissant de cette Parole, le Seigneur a créé un climat unique 
pour vous. Quand d’autres disent qu’il y a une baisse, vous direz qu’il 
y a une élévation. Rappelez-vous, vous êtes un ambassadeur du Ciel ; 
vous êtes nourri et approvisionné d’en haut. Nous n’avons rien à crain-
dre sur cette Terre parce que nous sommes dans le monde, mais nous 
ne sommes pas de ce monde. Notre environnement vient d’en haut. 
Nous vivons une vie de Ciel sur la Terre et ceux qui viennent dans notre 
environnement seront sûrement témoins de la présence du Ciel.

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je vis une vie de Ciel sur Terre et je suis un ambassadeur du 
Christ et la grâce de Dieu me suffit amplement au nom de Jésus 
!

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Job 22 : 29
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Dimanche, 30 Avril AU-DELÀ DE L’HUMAIN

2 Corinthiens 5 :17 (KJF)
Par conséquent si quelqu’un est en 
Christ, il est une nouvelle créature : les 
choses anciennes sont passées ; voici, 
toutes choses sont devenues nouvelles. 

La dimension humaine est vulnérable à 
toutes sortes de calamités et d’échecs. 
Le plus grand programme de l’ennemi 
est de vous rappeler que vous êtes hu-
main, né de chair et de sang. Lorsque 
vous admettez cela, vous vous êtes 
donné au dieu de ce monde et votre 
défaite sera garantie.
 
En vertu d’être en Christ, la Bible dit 
que vous êtes maintenant une nou-
velle créature ! Le mot « nouveau » est 
le mot grec «  kainos  » qui signifie une 
créature qui n’a jamais existé aupara-
vant. Vous n’avez jamais existé aupara-

vant ! Quand ils essaient de vous rappeler vos faiblesses et vos échecs 
passés, faites-leur simplement savoir que vous n’avez jamais existé 
auparavant. Vous êtes une toute nouvelle créature sur la surface de 
la terre. Vous n’avez jamais existé, jamais péché ou commis d’iniquité.
 
Alors que vous comprenez cette révélation, vous commencerez à vous 
métamorphoser en une nouvelle créature, et la pauvreté appartiendra 
au passé au nom de Jésus ! Alléluia!

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je suis une nouvelle créature, et je vis dans le royaume des pos-
sibilités illimitées. Ma capacité n’est pas limitée par les forces 
de ce monde. Amen !

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Éphésiens 3 :20
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Lundi, 1er Mai PRIÈRE COMME STYLE DE VIE

Actes 3 : 1 (KJF)
Or Pierre et Jean montèrent ensemble 
au temple à l’heure de la prière, soit à 
la Neuvième heure.

Certains chrétiens diront : « Je ne sais 
pas prier » ; quand vous ne savez pas 
quoi prier et comment prier, il est temps 
de demander à l’Esprit Saint, qui vous 
enseignera son «  patois  », infructueux 
aux sens ordinaires mais puissant dans 
le règne de l’esprit. Alors que vous 
parlez en langues, les portails du Ciel 
sont ouverts avec des anges descen-
dant avec votre réponse. Les choses 
pour lesquelles vous luttez, dans vos 
affaires, dans votre famille, dans votre 
marche spirituelle, seront intercédées 
par le Saint-Esprit conformément à la 
volonté de Dieu lorsque vous parlez 
en langues. Ne négligez pas votre vie 

de prière parce que c’est ce qui vous soutient en tant que chrétien. 
Prenez-le au sérieux !

 Les disciples de Jésus ont bouleversé le monde en revêtant un vête-
ment dangereux appelé « PRIÈRE ». Les disciples étaient tellement ab-
sorbés par la prière que c’est devenu un style de vie. Ils étaient toujours 
en mode prière au point qu’ils appelaient une certaine heure de la 
journée « heure de prière ». C’était un mode de vie habituel pour eux. 
Pas étonnant qu’ils aient bouleversé le monde dans leur dispensation. 
La prière est le fondement du christianisme. Si vous pouvez trouver le 
temps de manger, vous devriez également trouver le temps de prier.

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je suis une puissance de prière. Je sais que la prière n’est pas 
tout, mais la prière change tout. Cette année, ma vie de prière 
continuera à changer pour vivre le Ciel sur Terre. Amen !

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Psaumes 55 : 17
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Mardi, 2 Mai LA PUISSANCE DE DIEU N’A 
AUCUNE LIMITE

Éphésiens 3 : 20 (KJF)
Maintenant à celui qui est capable de 
faire extrêmement au-delà de tout ce 
que nous demandons ou pensons, sel-
on le pouvoir qui agit en nous, 

Lorsque vous limitez la puissance de 
Dieu dans votre vie, c’est l’étendue de 
la capacité de Dieu que vous rencon-
trerez. Lorsque vous enlevez les limites 
et savez qu’il est Jéhovah El Shaddai, le 
Dieu aux multiples seins, vous réaliserez 
que ses possibilités pour intervenir dans 
votre vie sont illimitées. Sa puissance 
est là pour travailler en vous et à travers 
vous, alors commencez à exploiter ce 
niveau infini de la puissance de Dieu 
qui est à l’œuvre en vous aujourd’hui, 
et vous ferez des exploits pour Lui. Ar-
rêtez de limiter ce que Dieu vous a ap-
pelé à faire. Quand Dieu vous parle, Il a 
la capacité d’accomplir ce qu’Il a dit 

au nom de Jésus. 
En lisant le texte d’aujourd’hui, vous vous rendrez compte que Dieu est 
capable ; c’est-à-dire qu’Il a la capacité d’accomplir ce qu’Il dit. Je 
dis toujours aux gens que ma valeur est déterminée par ce que je dis, 
et ma valeur n’est pas limitée par des chiffres déduits par les experts. La 
capacité de Dieu est extravagante et clairement énoncée ici qu’elle 
dépasse notre compréhension ou notre capacité de réflexion. Le prob-
lème avec la plupart des chrétiens est qu’ils n’ont pas compris l’extrav-
agance de Dieu associée à sa démonstration de puissance.

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Ma pensée sur la puissance d’action de Dieu s’étendra. Je 
ne peux pas être limité ; ma vie est destinée à influencer ma 
génération et sera enregistrée au Ciel pour refléter la puissance 
de Dieu démontrée sur Terre au nom puissant de Jésus !

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Romains 16 : 25
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Mercredi, 3 Mai POURSUIVRE, POURSUIVRE ET 
POURSUIVRE

1 Samuel 30 : 8 (KJF)
Et David interrogea le SEIGNEUR, disant, 
poursuivrai-je cette troupe ? les rattra-
perai-je ? Et il lui répondit : Poursuis, 
car tu les rattraperas sûrement et tu ne 
manqueras pas de reprendre tout.

Le mot « poursuivre » dans la traduction 
hébraïque est «  râdaph  » qui signifie 
courir après, généralement avec une 
intention hostile, pourchasser, mettre 
en fuite, chasser. Quand David s’enquit 
du Seigneur après que les Amalécites 
eurent attaqué sa ville et emmené sa 
famille, y compris ses soldats, l’intention 
claire était de poursuivre avec hostil-
ité. Je dis aux chrétiens qu’un certain 
niveau de compréhension et d’état 
d’esprit est nécessaire pour faire des 
affaires. L’impression qui se dégage est 
que les chrétiens doivent être humbles 

et gentils et accepter tout, même lorsque le diable leur vole leur famille, 
leurs biens, leur santé, leur promotion, leurs finances et leur joie !

En cette année du Ciel sur Terre, le prophétique a été dit sur votre vie, 
maintenant vous devez râdaph; sortez pour récupérer votre famille 
et enflammez l’amour qui s’est refroidi, poursuivez l’ennemi dans son 
camp et prenez ce qu’il vous a pillé. Il ne devrait pas y avoir de relâche-
ment, de retraite et de compromis jusqu’à ce que vous capturiez ce qui 
vous appartient.

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je suis ranimé et énergisé pour chasser l’ennemi et récupérer 
mes biens. J’ai le Seigneur de mon côté avec l’armée du Ciel ; 
par conséquent, ma victoire est certaine au nom de Jésus !

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Genèse 14 :16
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Jeudi, 4 Mai DÉMONSTRATION DE
PUISSANCE

1 Corinthiens 4 : 20 (KJF)
Car le royaume de Dieu n’est pas en 
parole, mais en pouvoir.

 
De toute évidence, le manque de 
pouvoir est la preuve absolue que 
Dieu est absent. Une démonstration de 
puissance est nécessaire pour montrer 
l’approbation de Dieu. Permettez-moi 
de mentionner ici aussi qu’avoir du 
pouvoir ne signifie pas nécessairement 
que Dieu est présent. Le discours peut 
être éloquent, mais sans la suprématie 
dominante de Dieu, la puissance de 
Dieu est débattue. Nous vivons dans un 
monde et une génération qui recher-
chent des signes, des miracles et des 
prodiges. Même à l’époque de Jésus, 
l’empressement et le désir ardent de 
signes n’étaient jamais silencieux.
 

Il existe un fardeau de preuve requis pour montrer que notre Dieu guérit 
et pourvoit, que Dieu est plus que capable de faire excessivement, 
abondamment, au-delà de ce que nous pouvons penser ou imaginer. 
Remarquez que tous ceux qui acceptent Jésus comme leur Seigneur et 
Sauveur possèdent le pouvoir d’accomplir des signes, des prodiges et 
des miracles au nom de Jésus. Vous disposez du pouvoir depuis long-
temps, mais quelle part de ce pouvoir avez-vous tiré ? C’est maintenant 
le moment et la saison pour vous de vous lever et de montrer la Gloire 
de Dieu en guérissant les malades ; ne vous mettez pas à l’écart et ne 
pensez pas que c’est le devoir de certaines élus, non ! Vous avez le 
Saint-Esprit en vous qui fait le travail ; tout ce dont Il a besoin, c’est de 
votre disponibilité, pas de vos capacités.    

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je marche dans la puissance, je marche dans les signes et les 
prodiges, je ne suis pas un vase vide, mais rempli de puissance 
et de Gloire du Seigneur. Amen !

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Romains 1 : 16
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Vendredi, 5 Mai CONNAISSEZ VOS LIMITES

Romains 14 : 4 (KJF)
Qui es-tu, toi qui juges le serviteur d’un 
autre homme ? pour son propre maître 
il se tient debout ou il tombe. Oui, il sera 
soutenu : car Dieu est capable de le 
faire tenir debout.

Mes années de ministère m’ont appris 
tant de choses, à la fois spirituelles et 
corporelles. En tant que fils de l’apôtre 
de cette dernière dispensation, le pas-
teur Chris Oyakhilome, un général dans 
la foi, vient avec sagesse. Une des cho-
ses que j’ai apprises de mon Homme 
de Dieu est d’accepter et d’appeler 
n’importe qui comme il veut qu’on 
l’appelle. Par exemple, si un homme 
de Dieu veut être appelé « évêque 
», vous l’appelez « évêque », ou « 
archevêque », qu’il en soit ainsi. Quel 
que soit le titre revendiqué, qu’il en soit 

ainsi. Le Seigneur Jésus est le Maître de nous tous. Je dis aux gens de ne 
jamais s’asseoir dans une position où ils veulent jouer à Dieu, car notre 
Dieu seul est un juge juste.

Le passage d’aujourd’hui nous donne une idée de la façon dont Dieu, 
qui connaît la fin depuis le commencement, traite ses serviteurs. La 
phrase forte à la fin du texte, « car le Seigneur est capable de les faire 
tenir debout » devrait vous éclairer sur le fait que Dieu est miséricord-
ieux. Quoi que vous ayez entendu des serviteurs de Dieu, c’est le Sei-
gneur qui décide. Votre responsabilité première en tant que chrétien 
dans toute situation impliquant un serviteur du Seigneur est de prier, de 
l’édifier et de les édifier là où c’est possible.

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je suis un motivateur pour beaucoup ; je ne découragerai ni 
ne démolirai ce que le Seigneur a édifié. Je sais que Dieu est 
capable d’édifier n’importe qui, même lorsqu’il tombe sept fois.

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Proverbes 24 : 16
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Samedi, 6 Mai LE SILENCE EST REJETÉ

Ésaïe 53 : 7 (KJF)
Il a été opprimé et il a été affligé, toute-
fois il n’a pas ouvert sa bouche : il est 
mené comme un agneau à l’abattoir, 
et comme un mouton devant ses ton-
deurs, est muet, ainsi il n’a pas ouvert 
sa bouche.

Nous arrivons à un point où la sensibil-
ité l’emporte sur la vérité. Les chrétiens 
doivent comprendre que nous vivons 
dans un monde qui fait du diable un 
symbole de vérité, alors que Jésus 
est la Vérité. Jésus est la Vérité ultime, 
l’essence même et la définition de la 
vérité. Aujourd’hui, nous avons des 
plateformes de réseaux sociaux qui 
modèrent la vérité sans la connaître. 
On teste délibérément la patience 
et l’obéissance des chrétiens. Les ré-
seaux sociaux craignent l’influence de 
l’agenda de Dieu sur la Terre, alors elles 

musèlent les chrétiens. 
 
Vous devez réaliser que notre foi est activée par la voix, nous devons 
donc parler pour démanteler les obstacles et conquérir des territoires. 
Si on nous interdit de parler en tant que chrétien, c’est comme couper 
l’oxygénation d’un être humain. Nous sommes mandatés dans Job 22 : 
28 : « Tu décréteras aussi une chose, et elle te sera établie, et la lumière 
brillera sur tes voies », alors tu vois, le silence n’est pas une option pour 
nous, continue de le dire, continue à le parler, et ton élévation sera 
visible à la vue de tous.

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je continuerai à prononcer les paroles infaillibles de Dieu sur 
ma vie, ma famille et mes finances. Je ne me tairai pas ; ma 
voix sera entendue pour changer les destinées et établir la 
domination au nom puissant de Jésus.

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Actes 8 : 32
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 Dimanche 7 mai REJOUISSEZ-VOUS LA PAROLE 
FONCTIONNE

Matthieu 24:7 (KJF)
Car il s’élèvera nation contre nation, et 
royaume contre royaume : et il y aura 
Famines, et épidémies et tremblements 
de terre en divers lieux. 

Nous devons réaliser que les choses qui 
se passent sur Terre ne sont pas aléa-
toires. La coïncidence, c’est quand 
Dieu choisit de rester anonyme. Dieu est 
l’Alpha et l’Oméga, ce qui signifie celui 
qui commence le commencement 
après avoir terminé la fin. Le Dieu qui 
prend le temps de compter les mèch-
es de cheveux sur votre tête et qui est 
fasciné par chaque fibre de votre être 
est génial !  Lorsque vous comprenez 
la complexité de vous-même de l’in-
térieur, alors vous savez que Dieu n’est 
pas en colère contre vous, mais fou de 
vous. Nous sommes à l’eschatos, la fin 

de la fin, et les paroles de Jésus ont autant d’impact que le moment où 
elles ont été déclarées, car il voit la fin depuis le commencement. 
 
D’après les Écritures d’aujourd’hui, il n’est pas nécessaire qu’on vous 
dise que nous sommes à la fin ; tous les signes visibles sont là pour voir 
sans ambiguïté. Ce qui se passe autour de nous fut prophétisé il y a 
longtemps par Le Roi Jésus Lui-même. Nous avons connu des pestes 
d’une ampleur mondiale jamais vue auparavant. La Bonne Nouvelle 
est, en tant que chrétien, que vous n’êtes pas pris au dépourvu lorsque 
ces choses arrivent. La Bible, en effet, nous dit de nous réjouir lorsque 
ces choses ont lieu parce qu’alors notre rédemption est proche. Réjou-
issez-vous, la Parole fonctionne ! 

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je suis né pour un temps comme celui-ci pour avoir un impact 
sur les nations, pour distribuer la richesse aux nations, je suis la 
voix de Dieu à cette génération, je ne peux pas être réduit au 
silence, je continuerai à me lever en Jésus au nom puissant !

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Luc 21:11
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Lundi 8 mai L’EMPREINTE DE DIEU

Éphésiens 2:10 (KJF)
Car nous sommes son ouvrage, créés 
en Christ Jésus à de bonnes œuvres, 
lesquelles Dieu a ordonnées d’avance 
afin que nous marchions en elles. 

Dieu a formé l’homme à partir de la 
poussière, mais lui a insufflé l’esprit 
vivifiant, et l’homme est devenu une 
âme vivante. Ce que nous devons 
comprendre, c’est que Dieu ne peut 
pas s’abaisser pour insuffler ce souffle 
de vie à l’homme, ce serait s’incliner 
devant l’homme ou l’adorer et Dieu 
ne peut pas adorer l’homme. Le souffle 
de vie a été donné dans une position 
que Dieu a jugée appropriée pour que 
l’homme caractérise son image et son 
caractère. Le rendu original «  inférieur 
à dieu » est inférieur à Elohim (Dieu puis-
sant) Lui-même, pas aux anges.

 Si le même esprit qui a ressuscité Jésus d’entre les morts vit en vous, alors 
la démonstration de puissance est attendue de vous en tant que par-
ticipant à la nature divine de Dieu. Vous ne pouvez pas porter les gènes 
de Dieu et agir isolément du pouvoir. Non, pas possible ! Commencez 
à exercer votre pouvoir donné par Dieu avec audace, ne soyez pas 
timide, sinon ce sera l’orgueil qui vous empêchera de parler comme 
l’oracle de Dieu. Dites ce que vous voulez voir dans votre compte ban-
caire, parlez de stabilité à votre entreprise et attendez-vous à ce qu’elle 
produise. Parlez de chiffres et de chronologies, et vous serez choqué de 
voir comment votre vie se transformera au nom de Jésus !

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je parle maintenant que l’argent arrive sur mon compte ban-
caire, je parle maintenant de productivité à mon entreprise. Ma 
vie dépeindra toujours l’essence même et la nature divine de 
Dieu en moi quand je prononcerai des mots.  

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Ésaïe 19 : 25
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Mardi, 9 Mai LA TECHNOLOGIE DE DIEU

Genèse 1:28 (KJF)
Et Dieu les bénit, et Dieu leur dit, Soyez 
féconds, et multipliez, et remplissez la 
terre de nouveau, et assujettissez-la : et 
ayez domination sur les poissons de la 
mer et sur les volatiles dans l’air, et sur 
tout être vivant qui se meut sur la terre.

 
Vous êtes la technologie de Dieu ha-
bilitée à faire des exploits dès le mo-
ment de la création, le pouvoir de so-
umettre, de dominer et de reconstituer 
tout ce qui est tricoté dans votre être 
même, donc la pénurie et la maladie 
ne devraient pas faire partie de votre 
vie, parce que vous avez le genre de 
vie Zoé pour réparer toute partie de 
votre vie qui n’est pas fonctionnelle. 
Par défaut, votre vie est une réplique 
de la vie de Dieu, donc la fécondité et 
l’abondance financière sont vos traits. 

Lorsque vous mal-fonctionnez, arrêtez de chercher des solutions ailleurs, 
car vous avez les composants technologiques pour diagnostiquer vos 
défauts et fournir des remèdes dans la Parole de Dieu.
 
Le manuel d’instruction de Dieu à l’homme est inscrit dans les Écritures 
d’aujourd’hui. Tout ce qui est nécessaire pour que l’homme fonctionne 
et domine a été infusé en lui par ces paroles prononcées par Dieu. Vous 
pouvez maintenant voir pourquoi je dis que ma valeur est enveloppée 
dans les paroles que je prononce. Cela vaut pour tous les chrétiens ; 
vous avez reçu la domination sur tout, et le gène pour être fructueux, 
se multiplier et se reconstituer a été injecté en vous. Dieu vous met en 
charge de sa création avec le pouvoir de contrôler et de dominer ce 
qui vient contre vous.

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je porte les gènes de Dieu et l’Esprit de Dieu réside en moi. Je 
ne peux pas échouer. En cette année du Ciel sur Terre, ma vie 
resplendira pour montrer la Gloire de Dieu au nom de Jésus.

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
1 Corinthiens 2 : 13
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Mercredi 10 mai L’APPEL

Matthieu 14 : 29 (KJV)
Et il dit : Viens. Et quand Pierre descen-
dit du bateau, il marcha sur l’eau, pour 
aller à Jésus. 

Le mot principal que vous devez 
souligner dans ce verset est “viens”. 
Les suppositions des disciples, les peurs 
et les appréhensions se sont toutes es-
tompées lorsque Jésus leur a dit « venez 
». Bien que dans le verset précédent du 
même chapitre, c’est Pierre qui a de-
mandé à Jésus de lui ordonner de ve-
nir, mais Jésus a simplement dit “venez” 
sans mentionner le nom, cela signifie 
que n’importe lequel des disciples ou 
tous auraient pu sauter du bateau et 
marcher sur l’eau comme Pierre.

Le fait que Pierre ait courageusement 
fait le premier pas après en avoir reçu 

l’ordre du Seigneur Jésus signifie qu’il était impatient de mettre sa foi 
en action, défiant ainsi la viscosité moléculaire de l’eau en marchant 
dessus. Tant que Pierre regardait vers Jésus, il marchait bien sur l’eau. Le 
seul moment où Pierre commença à sombrer, c’est quand il quitta le 
Seigneur des yeux.

Vous devez comprendre que tant que vous vous concentrez sur Jésus, 
votre expérience surnaturelle sera sans fin, votre entreprise continuera 
de croître et votre impact et votre pertinence seront exceptionnels. 
Laissez Jésus être votre point focal, votre bouclier de défense pendant 
qu’il continue à vous dire “venez”, et sûrement, vous ne sombrerez pas !

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Mon objectif est clair et je ne serai pas aveuglé par les détrac-
teurs. J’ai été appelé à faire des exploits, je ne faiblirai ni 
n’échouerai jusqu’à ce que ma destinée telle que donnée par 
Dieu se manifeste maintenant et pour toujours au nom de Jésus.

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Marc 9 : 23
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Jeudi 11 mai NE SOYEZ PAS OFFENSÉ

Luc 17 : 1 (LSG)
Jésus dit à ses disciples : Il est impos-
sible qu’il n’arrive pas des scandales ; 
mais malheur à celui par qui ils arrivent 
! 

Un vrai chrétien doit avoir un esprit en-
seignable pour accepter la correction 
et recevoir des reproches honnêtes 
pour améliorer sa vie. Si vous décidez 
de ne jamais changer, la plus simple 
des corrections sera considérée com-
me une offense. Le manque de pardon 
avalé en s’offusquant est comme un 
poison lent pris par celui qui s’offusque. 
Cela drainera lentement votre énergie, 
brouillera votre vision et déraillera votre 
concentration, ne vous laissez pas 
tromper par l’ennemi. Ne soyez jamais 
offensé par de petites choses ou des 
choses insignifiantes. Choisissez d’être 
joyeux face à l’adversité. Apprenez à 

pardonner quand vous êtes offensé et ne soyez pas celui par qui une 
offense est perpétrée.

Le passage d’aujourd’hui implique que l’offense est inévitable dans nos 
relations entre frères chrétiens. Cependant, un chrétien rempli de l’es-
prit ne devrait pas être offensé lorsqu’il est corrigé. La croissance spiritu-
elle, parfois, ne peut pas se produire dans l’isolement ou la correction. 
Il incombe à l’homme de Dieu de corriger et d’édifier, tout cela est 
fait avec amour pour fortifier le chrétien. Un père qui aime ses enfants 
les châtiera dans pour les préparer pour une plus grande tâche à ve-
nir. Pendant les moments prophétiques, je dis aux gens d’accepter un 
certain inconfort temporairement et de vivre une vie glorieuse d’abon-
dance pendant toute une vie. Que cela soit votre état d’esprit.

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Mon cœur est attaché au Seigneur et ne sera pas touché par les 
offenses, quelle que soit leur intensité. Je puiserai ma force dans 
la Parole de Dieu et déclarerai la victoire sur chaque offense au 
nom de Jésus !

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
 1 Pierre 2 : 23
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Vendredi 12 mai SORTEZ DE VOTRE SOMMEIL !

Matthieu 13 : 25 (KJV) 
Mais pendant que les hommes dor-
maient, son ennemi vint et sema de 
l’ivraie parmi le blé et s’en alla. 

Dans ce verset, l’ennemi n’a pas 
planté lorsque le semeur était en éveil, 
encore moins quand il était alerte et 
semait. L’ennemi était loin du champ 
lorsque le semeur se réveilla de son 
sommeil. L’ennemi a commencé à se-
mer son ivraie mortelle pendant que le 
Semeur dormait ! C’est l’année du Ciel 
sur terre. Au ciel, il n’y a pas de som-
meil, pas de temps pour la sieste ou la 
somnolence. Il est évident que, cette 
petite sieste ou cette somnolence est 
la voie pour donner à l’ennemi l’accès 
à votre domaine, à votre entreprise, à 
vos finances, à votre mariage, à vos 
enfants, à votre conjoint, à votre car-

rière !

Le problème de l’Église, c’est que la plupart des chrétiens dorment ; 
certains dorment même à l’église ! En cette année “d’ARGENT” pour 
les hommes d’affaires, il n’y a plus le temps de dormir. Ouvrez grande-
ment vos yeux pour protéger votre foyer de toute attaque soudaine de 
l’ennemi. Assurez-vous que l’atmosphère de votre maison soit saturée 
de la présence du Seigneur et que vous vous occupiez des affaires de 
votre père. La Bible dit dans Proverbes 6 : 10-11 “Encore un peu de 
sommeil, un peu d’assoupissement, un peu de croisement des mains 
pour dormir : ainsi la pauvreté viendra comme celui qui voyage, et ton 
manque comme un homme armé”.

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je brise les barrières et franchis les lignes. Je suis un vainqueur, 
et non une victime. Je ne vais plus entretenir le sommeil mais 
l’emprisonner jusqu’à ce que j’aie terminé ma mission divine ! 
Alléluia !

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Psaume 127 : 2
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Samedi 13 mai METTONS-NOUS AU TRAVAIL

1 Corinthiens 3 : 6 (LSG) 
J’ai planté, Apollos a arrosé, mais Dieu 
a fait croître, 

On dit souvent que Dieu n’a pas be-
soin de vos capacités mais de votre 
disponibilité. Dieu qualifie les appelés. 
Lorsque vous vous disqualifiez au ser-
vice de Dieu et vous vous sentez faible, 
comprenez que la force de Dieu est 
rendue parfaite dans votre faiblesse. 
Lorsque vous êtes disponible, il y a 
toujours quelque chose à faire dans la 
maison du Seigneur. Le domaine par-
ticulier où tout le monde est qualifié, 
c’est de donner pour s’assurer que la 
Bonne Nouvelle de la grâce de Dieu 
se répande à l’étranger dans toutes 
les nations et tous les continents. Lor-
sque vous considérez cela comme un 
service, alors vous savez que chaque 

fois qu’un homme de Dieu voyage et accomplit des miracles et des 
guérisons, vous êtes avec lui.

Le verset d’aujourd’hui parle de trois cycles dans le service dans le 
corps de Christ. Ceux qui initient le processus sont les planteurs, mais 
implanter une Église n’est que le début. L’Église doit être arrosée de la 
PAROLE constamment. Cela devrait vous exciter d’être impliqué dans 
le ministère dans n’importe quel département et à quelque titre que ce 
soit. Le but ultime est de faire avancer le royaume de Dieu. Une fois que 
vous êtes devenu passionné par un département du ministère, prenez-
le comme votre vocation, n’attendez pas qu’on vous le demande. Pro-
posez de servir.

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
J’ai l’appel et le don de participer à l’œuvre du Seigneur. Je ne 
peux plus jamais m’asseoir ni être passif, je prends à cœur que 
mon service fera avancer le royaume de Dieu maintenant et 
toujours au nom de Jésus !

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Matthieu 6 : 33
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Dimanche 14 mai DIEU DE LA BIBLE VIT EN VOUS !

Deutéronome 2 : 25 (KJF) 
Ce jour commencerai-je à mettre la 
terreur et la peur de toi sur les nations 
qui sont sous tout le ciel, qui entendra 
parler de toi et tremblera, et sera dans 
l’angoisse à cause de toi. 

Le départ des Israélites d’Égypte était 
fondé sur la promesse faite à Moïse 
qu’ils posséderaient un pays ruisselant 
de lait et de miel. Dieu était leur sys-
tème global de positionnement (GPS) 
qui les a guidés sous la chaleur torride 
du désert sous la voûte d’un nuage 
le jour pour absorber la chaleur, et la 
colonne de feu la nuit pour leur don-
ner la chaleur contre les températures 
glaciales nocturnes. La stratégie de 
préservation de Dieu était unique et 
sans précédent. C’est le même Dieu 
que nous servons et sa stratégie est 

maintenant d’habiter en nous comme sa demeure permanente.

Remarquez qu’avec l’esprit de Dieu en vous, votre présence provo-
quera quelque chose à quelqu’un à cause de celui à qui vous appart-
enez. Lorsque vous apparaissez sur la scène, vous serez l’influenceur, 
et ce que vous direz aura du poids et du pouvoir. Voilà qui vous êtes 
en Christ. Vous êtes appelé à faire des nations des disciples, à briser la 
pauvreté qui a ravagé votre famille pendant des générations et à servir 
d’aimant pour attirer l’argent en cette année du ciel sur terre.

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
La Parole de Dieu est infaillible, et Son rapport concernant mes 
finances ne peut être débattu. Je rapporte la Bonne Nouvelle, 
les mots que je prononce ne sont pas vides de sens. Ils portent 
le pouvoir et sont pleins de vie. Je suis celui que Dieu dit que je 
suis. Amen !

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Exode 23 : 27
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Lundi 15 mai GRÂCE PROLONGÉE

Actes 20 : 24 (AMP)
Mais je ne considère pas ma vie com-
me quelque chose de valeur ou de 
cher pour moi, afin que je puisse [avec 
joie] terminer ma course et le ministère 
que j’ai reçu du Seigneur Jésus, pour 
témoigner fidèlement de la bonne 
nouvelle de Dieu [précieuse, grâce im-
méritée] [qui nous libère de la culpa-
bilité du péché et nous accorde la vie 
éternelle].

Quand j’ai commencé à prêcher et 
à enseigner le message de la grâce, 
même les chrétiens ne comprenaient 
pas la révélation. Alors, ils ont interprété 
négativement tout le sens du message 
de la grâce. Il faut affirmer avec insis-
tance ici que la grâce n’est pas une 
licence pour pécher. C’est la bonté 
de Dieu qui conduit à la repentance. 

Lorsque la bonté de Dieu vous submerge, vous êtes obligés de faire un 
détour car vous marinez constamment dans son amour. Le texte ampli-
fié dit clairement qu’il s’agit d’un don “immérité”, “précieux” qui vous 
libère de la culpabilité du péché, qui signifie tout simplement manquer 
sa cible.

La réalité de la grâce est si forte que lorsque vous pensez que vous 
l’avez ratée, Dieu continue de vous prodiguer un amour sans fin. Dieu 
ne cesse de vous aimer malgré vos faux pas. L’apôtre Paul l’a souligné 
dans Romains 8 : 1 « Il n’y a donc maintenant aucune condamnation 
pour ceux qui sont en Jésus-Christ, qui marchent non selon la chair, mais 
selon l’Esprit. »

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je suis un produit de l’amour et des soins infinis de Dieu. J’ai été 
appelé à partager la bonté de la grâce de Dieu. Ce cadeau est 
tout simplement trop beau pour être vrai, mais oui, c’est vrai, 
la réalité ! Je vis maintenant en cette année du Ciel sur Terre. 
Amen !

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
 1 Corinthiens 15 : 58
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Mardi 16 mai FAITES-EN L’EXPÉRIENCE
VOUS-MÊME

Luc 7 : 13 (AMP) 
Quand le Seigneur la vit, il éprouva 
[une grande] compassion pour elle et 
lui dit : « Ne pleure pas ».

Au moment où vous êtes ému, vous 
vous ouvrez instantanément pour at-
teindre un autre niveau de grâce où 
la guérison commence à couler dans 
votre corps jusqu’à vos extrémités, puis 
lorsque vous touchez les malades, ils 
se rétablissent. S’il n’y a aucun mouve-
ment en vous qui s’aligne sur le sort de 
la personne et crée une atmosphère 
où la puissance de Dieu coulera, alors 
vous vous êtes lancé dans un exercice 
futile.

C’est difficile ou impossible si vous 
n’êtes pas ému par les souffrances, les 
besoins et les infirmités des autres, ce 

qui revient à sentir l’intestin se tordre pour vous causer des douleurs atro-
ces, mais vous voulez que Dieu vous utilise pour les guérir ! L’élément de 
compassion pourrait être là, mais il faut être remué à l’intérieur dès le 
premier instant. Être ému fait que quelque chose d’inexplicable se dé-
clenche dans votre esprit. C’est comme ressentir les douleurs de la per-
sonne qui a besoin de guérison. Guérir le cancéreux, le diabétique, le 
sourd-muet ; vous devez ressentir ce qu’ils ressentent de l’intérieur, alors 
la puissance de guérison de Dieu s’écoulera de vos extrémités lorsque 
vous vous rapprocherez des malades.

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je marcherai dans la puissance de guérison de Dieu. Je suis 
oint pour guérir les malades. Par conséquent, je ressentirai ce 
qu’ils ressentent, j’expérimenterai ce qu’ils éprouvent et la puis-
sance de Dieu coulera à travers moi jusqu’à eux alors que je 
leur imposerai les mains, ils se rétabliront au nom de Jésus.

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
 Marc 1 : 41
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Mercredi 17 mai REFUSER UN ÉTAT D’
ESPRIT MYOPIQUE

Nombres 13 : 33 (KJF)
Et nous y avons vu les géants, les fils 
d’Anak, qui sont descendants des 
géants : et nous étions à notre vue 
comme des sauterelles, et nous l’étions 
aussi à leur vue. 

Vous voyez dans le verset ce que les en-
fants d’Israël s’auto-infligent. Ils se sont 
avoués vaincus face aux habitants de 
la terre promise. Un état d’esprit my-
ope est défaitiste ; se condamner et 
se rabaisser va sûrement annuler les 
desseins de Dieu pour votre vie. Pens-
er qu’ils sont trop petits et pourraient 
être écrasés comme des sauterelles, 
est myope. Qui maintient ce désir et ce 
feu d’entrer dans les affaires brûlant en 
vous ? C’est le Seigneur. Il a déjà com-
mencé le bon travail en toi. Vous devez 
appréhender cela et commencer à 

explorer des territoires inexplorés.

Il est temps de commencer cette entreprise que vous avez toujours dé-
siré, il est maintenant temps de vous mondialiser et créer un impact 
qui survivra aux générations. Aujourd’hui, en vous émouvant par le 
Saint-Esprit, ne vous relâchez pas, ne soyez pas comme les espions qui 
se rabaissent à leurs propres yeux, bien évidemment, les occupants 
de la terre promise pensaient la même chose d’eux. La Bible dit dans 
Proverbes 23.7 “Car comme il pense dans son cœur, ainsi est-il: .... Arrê-
tez d’être myope dans votre pensée et voyez Dieu élargir les frontières 
des possibilités pour votre élévation au nom de Jésus.

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je suis né pour la grandeur, appelé à conquérir des territoires 
pour le Christ. Je ne peux pas échouer et je ne saperai jamais 
l’agenda de Dieu pour moi. Je vais exceller et grandir au nom 
de Jésus. Amen !

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Deutéronome 1 : 28
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Jeudi 18 mai LES PLANS DE BATAILLE DE DIEU

Osée 1 : 7 (KJF)
Mais je ferai miséricorde à la maison 
de Juda, et je les sauverai par le SEI-
GNEUR leur Dieu, et je ne les sauverai ni 
par arc, ni par épée, ni par bataille, ni 
par chevaux, ni par cavaliers. 

Pour obtenir la victoire, les vicissitudes 
de la vie exigeront plus que ce que 
le monde physique ne puisse vous 
fournir. Un chrétien n’est pas exempté 
des attaques de l’ennemi, parfois cela 
s’aggrave une fois que vous prenez la 
décision audacieuse de suivre Christ. 
Votre réalité en Christ devrait dépen-
dre de l’action du Saint-Esprit en vous, 
et non de vous-même. C’est pourquoi 
l’Apôtre Paul peut dire avec fierté : « 
Car je puis tout par le Christ, qui me for-
tifie. Philippiens 4 : 13.

La stratégie de Dieu pour gagner est exprimée dans Sa Parole vous 
concernant. Il a dit qu’il connaît les plans qu’il a pour vous ; ce sont des 
pensées de paix et non de mal (Jérémie 29 : 11 KJF). Là, nous savons 
que tout ce qui est mal n’est pas de Dieu. Le processus de la pensée de 
Dieu est clairement articulé. Il pense nous donner de l’espoir et une fin 
attendue. Quand il semble y avoir un déraillement de ma fin attendue, 
je sais que c’est l’ennemi, pas Dieu. La Bonne Nouvelle, c’est Dieu qui 
connaît la fin depuis le début est au contrôle, et votre victoire est déjà 
garantie !

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je suis déjà victorieux dans mes entreprises car l’agenda de 
Dieu est au centre de mes préoccupations. Je demeure en Dieu 
comme il demeure en moi. Je ne peux pas échouer dans la vie 
car le Saint-Esprit me conduit. Amen !

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Psaumes 44 : 3
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Vendredi 19 mai LA PAIX DE DIEU

Philippiens 4 : 7 (KJF)
Et la paix de Dieu, qui surpasse toute 
intelligence, gardera vos cœurs et vos 
pensées par le Christ Jésus.

Le verset d’aujourd’hui est très clair, 
lorsque votre esprit est concentré sur 
Dieu, Dieu lui-même vous gardera 
en dépit des situations. Autrement, la 
sûreté et la sécurité que vous recher-
chez ne peuvent être trouvées qu’en 
Dieu. Votre confiance en Dieu découle 
de sa Parole qui est pleine de promess-
es à votre sujet. Rappelez-vous que 
nous sommes dans ce monde mais pas 
de ce monde. Que cette pensée soit 
en vous qui était aussi en Jésus-Christ 
(Philippiens 2 : 5 KJF). L’esprit du Christ 
n’entretient pas le stress ou l’anxiété. 
L’esprit du Christ n’est pas troublé par 
les événements actuels, ni frustré face 

aux circonstances.

Nous vivons dans un monde où la paix est très insaisissable. Nous voyons 
autour de nous confusion et chaos. Nous entendons parler d’accords 
et traités de paix, mais ces engagements sont rarement honorés ou re-
spectés. Seul le Roi Jésus, le prince de la paix, peut offrir une paix dura-
ble à un monde en ébullition. La paix de Dieu dépasse l’entendement 
humain car elle n’est pas mondaine. La paix de Dieu ne découle pas 
des choses et des distinctions, mais de la satisfaction intérieure générée 
par votre communion avec le Saint-Esprit. Lorsque le Saint-Esprit pren-
dra le relais, vos finances gagneront en stabilité ; votre croissance spiri-
tuelle sera exceptionnelle aux yeux de tous.

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Ma paix est de Dieu et indestructible ; ma vie est une manifes-
tation de la paix de Dieu ; elle émane de moi. Je ne peux pas 
être brisé par les circonstances, je sortirai plus fort, meilleur et 
plus grand au nom de Jésus !
 
ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Jean 14 : 27
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Samedi 20 mai UN HONNEUR QUI RAFRAÎCHIT

1 Thessaloniciens 5 : 12-13 (LSG) 
Et nous vous prions, frères, d’avoir de la 
considération pour ceux qui travaillent 
parmi vous, qui dirigent dans le Sei-
gneur, et qui vous exhortent. Ayez pour 
eux beaucoup d’affection, à cause de 
leur œuvre. Soyez en paix entre vous.

Pourquoi l’apôtre Paul jugera-t-il im-
portant de mentionner “considération” 
dans le respect des dirigeants placés 
sur vous ? Dieu est celui qui choisit un 
vase, donc en honorant cet Homme 
de Dieu, vous honorez Dieu. Un Homme 
de Dieu porte un degré de grâce ; par 
conséquent, votre niveau de soumis-
sion, d’honneur et de respect amènera 
l’onction qu’il porte à travailler pour 
vous. L’onction que vous honorez et 
respectez vraiment fonctionnera cer-
tainement pour vous. Dès que vous 

décidez d’honorer inconditionnellement ceux qui sont placés au-des-
sus de vous, votre vie connaîtra une croissance.

Il y a beaucoup de choses qu’un Homme de Dieu fait dans les coulisses. 
Rappelez-vous, c’est un homme de Dieu, pas votre homme, donc tenir 
un homme de Dieu dans la plus haute estime, c’est honorer Dieu, qui 
l’a choisi. L’homme de Dieu est le vase que Dieu utilise pour vous bénir, 
vous avez donc la responsabilité de l’honorer.

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je décide et choisis d’honorer et de respecter ceux qui sont 
placés au-dessus de moi. Je serai un fils de consolation, 
préparez-vous à honorer ceux qui sont placés au-dessus de 
moi en actes et en paroles et je brillerai partout où j’irai au nom 
de Jésus. Amen !

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
1 Corinthiens 16 : 18
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Dimanche 21 mai LE POUVOIR DANS LA PAROLE

Hébreux 4 : 12 (LSG) 
Car la Parole de Dieu est vivante 
et efficace, plus tranchante qu’une 
épée quelconque à deux tranchants, 
pénétrante jusqu’à partager âme et 
esprit, jointures et moelles  ; elle juge 
les sentiments et les et les pensées du 
cœur. 

La Parole de Dieu est “vivante” : elle re-
spire, elle voit, elle bouge, elle raisonne. 
Cela signifie que vous êtes capable de 
saisir les pensées et les intentions des 
hommes quand la Parole augmente 
en vous. La Parole de Dieu peut partir 
en mission et l’accomplir sans faute, 
oui Dieu envoie Sa Parole et les guérit. 
Allons plus loin : Jean 1 : 1 “Au com-
mencement était la Parole et la Pa-
role était avec Dieu et la Parole était 
Dieu”. Ce même Verbe s’est fait chair 

et a habité parmi les hommes, et nous avons contemplé la gloire du Fils 
unique du père, plein de grâce et de vérité. C’est Jésus !

Le Saint-Esprit habite en vous pour faire des exploits pour le Christ. En 
cette année du Ciel sur Terre, prononcez simplement la Parole avec 
audace, et vous vous surprendrez à voir s’évaporer des situations com-
plexes. C’est une erreur d’avoir en vous l’épée vivante et respirante à 
double tranchant, et les maux de tête et la fièvre veulent vous clouer 
au sol et vous ne prononcez pas la Parole. Commencez à déclarer la 
Parole sur votre famille, votre entreprise, vos finances et provoquez un 
changement au nom de Jésus.

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je suis protégé dans Sa Parole, protégé par Son esprit, oui, 
Christ en moi l’espérance de la gloire. Je ne serai jamais vain-
cu, je déclarerai avec audace la Parole de Dieu pour opérer 
des changements dans ma vie !

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Éphésiens 6 : 17
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Lundi 22 mai LA FIDÉLITÉ DE DIEU RÉVÉLÉE

1 Thessaloniciens 5 : 24 (LSG) 
Celui qui vous a appelé est fidèle, et 
c’est lui qui le fera.

Dieu, dans son plan divin, avait déjà 
tracé toute votre vie, mais la plupart 
du temps, les chrétiens veulent voir 
tout le plan avant d’accepter sa valid-
ité. Le plan de Dieu pour votre vie ne 
peut pas être interrompu lorsque vous 
êtes en phase avec le Saint-Esprit. Dieu 
savait d’avance, en cette année du 
Ciel sur Terre, que vous lirez ce mes-
sager prophétique appelé “La Bonne 
Nouvelle Quotidienne”. Rien ne prend 
Dieu au dépourvu ni ne le surprend. Il 
est l’auteur et le finisseur de notre foi. 
Dieu n’est pas lent, son timing est par-
fait quand vous demeurez en Lui.

Rappelez-vous, C’est Dieu qui appelle, 
et la fidélité de Dieu ne faillit jamais. Il a dit à plusieurs reprises dans Sa 
Parole que “Sa fidélité ne faillira jamais (Psaume 89 : 33 KJF). J’ai vu 
dans le prophétique où la Parole de Dieu prononcée s’est réalisée, et 
les gens demandent, comment j’y suis arrivé ? N’oubliez pas que c’est 
Dieu qui parle par moi, et quand il parle, il assure l’exécution de ce qui a 
été dit. J’ai dit plusieurs fois que dans le ministère quand Dieu vous don-
ne une vision, il fournit les provisions pour l’exécuter. Lorsque vous êtes 
dans le ministère et que les provisions manquent, il est alors nécessaire 
de revoir votre vision.

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je suis un chrétien producteur de preuves appelé à la gran-
deur. Je marche dans les plans divins de Dieu pour ma vie et 
je ne ferai pas de détour. Ma marche avec Dieu créera en moi 
la connaissance et la force d’expérimenter le paradis sur terre. 
Amen!

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Philippiens 1 : 6
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Mardi 23 mai LA PROSPÉRITÉ FAIT PARTIE
DU LOT

Deutéronome 8 : 18 (KJF)
Mais tu te souviendras du SEIGNEUR ton 
Dieu ; car c’est lui qui te donne le pou-
voir pour acquérir cette richesse, afin 
qu’il ratifie son alliance qu’il a jurée à 
tes pères, comme il paraît aujourd’hui.

 
Un de mes non-négociables est : la 
prospérité est à moi, l’opposé est du 
diable et je le rejette. La pauvreté vient 
vous priver de votre paix, joie, santé 
et votre vie même ; la prospérité vient 
établir votre joie, paix, santé et pléni-
tude de vie. La Parole est très claire  : 
Il vous bénira afin que vous deveniez 
une bénédiction, pour prêter aux na-
tions et n’emprunter à personne !

Dieu a également désigné le thème 
de cette année comme “l’année de 
l’argent” pour les hommes d’affaires 

pour s’assurer du transfert de la richesse des mains des méchants aux 
mains des justes dont l’intention est de sponsoriser la Bonne Nouvelle 
à chaque village, ville et pays. C’est cette tradition d’assimiler la pau-
vreté à la sainteté qui a rendu la Parole de Dieu sans effet dans plu-
sieurs communautés chrétiennes. Je ne prêche pas un évangile de 
prospérité comme certains le suggèrent, non, je prêche la Bonne Nou-
velle de la grâce de Dieu qui contient la prospérité dans le lot. Je dé-
clare prospérité maintenant ; l’argent saura votre adresse au nom de 
Jésus. Amen !

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je prends mes richesses en tant qu’enfant de Dieu ; en cette 
année du Ciel sur Terre, je vivrai une vie de super abondance 
loin de la pauvreté, du manque et du besoin. Je suis riche à tous 
égards. Amen !

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Osée 2 : 8
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Mercredi 24 mai CONTRE-ATTAQUE

Luc 8 : 22 (KJV)
Or il arriva un certain jour, qu’il alla 
dans un bateau avec ses disciples : et il 
leur dit : Allons vers l’autre côté du lac. 
Et ils prirent le large.

Je me souviens d’un moment de l’an-
née des “INNOMBRABLES MERVEILLES”, 
je parle de 2022. J’étais sur un vol, et 
la turbulence harcelait frénétiquement 
l’avion de toutes parts. Je me suis ren-
du compte que ce n’était pas une 
turbulence normale mais un appareil 
spirituel en fonctionnement, contraire 
à notre mission. À un certain moment, 
c’était comme être secoué par une 
tempête vorace ! Je n’ai pas pu me 
taire et j’ai explosé avec un cri qui a 
été entendu par mes proches et un 
grand bruit sur le fuselage, et immédi-
atement la turbulence a cessé.

Souvent, la croyance générale est que les chrétiens sont calmes, tran-
quilles et faibles ; même quand le bateau coule, c’est une grave erreur 
! C’est l’année du Ciel sur terre ; découvrez le ciel sur la terre mainte-
nant au lieu d’abandonner vos rêves et vos projets brillants. Vous êtes 
un Conquérant ; vivez comme ça. Laissez le Roi à l’intérieur de vous 
exercer l’autorité sur les circonstances, pas sous les circonstances, et 
votre victoire surprendra beaucoup ; Jésus est dans votre barque ; par 
conséquent, tous les autres facteurs deviennent insignifiants.

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je serai à la hauteur, plus de timidité. Avec le Christ en moi, j’ai 
ce qu’il faut pour contre-attaquer mes agresseurs. Ma vie ne 
peut jamais tourner en rond, tout travaille pour mon bien et ma 
destination est garantie au nom de Jésus. Amen!

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Matthieu 8:23-24
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Jeudi 25 mai SOYEZ DÉVORÉ PAR LE TRAVAIL 
DU ROYAUME

Psaumes 69 :9 (KJV)
Car le zèle de ta maison m’a dévoré ; et 
les outrages de ceux qui t’outragèrent 
sont tombés sur moi. 

Le genre de zèle ou de passion dont 
parle cette Écriture est le zèle qui a l’es-
prit du royaume  : votre concentration 
et réflexion sont sur le ministère sans ar-
rière-pensée. Lorsque vous êtes dévoré 
par ce zèle, les choses du ministère 
deviennent votre priorité. Je dis aux 
gens que le ministère est à temps plein 
et toute autre chose est à temps par-
tiel. Les exigences du ministère dans les 
temps modernes ont dépassé le nor-
mal. La grande partie du monde est 
sans Christ, et nous avons reçu le man-
dat de les gagner.

C’est un fardeau qui devrait vous don-
ner des nuits blanches pour réfléchir aux moyens de les arracher de la 
tempête imminente. Une mission globale nécessitera un budget glob-
al. Lorsque vous êtes en feu pour Jésus, vous n’aurez aucune hésita-
tion à sponsoriser l’évangile. C’est une année où l’argent sera entassé 
comme de la poussière d’or, d’où le nom “L’année de l’argent” pour 
les hommes d’affaires. Cet argent qui arrive est destiné à une mission 
ciblée pour soutenir l’œuvre de Dieu et faire avancer le royaume de 
Dieu. Il n’y a plus de temps pour jouer ; nous sommes déjà allés plus en 
profondeur. Que votre zèle et passion pour Christ se voient partout.

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Ma vie brillera et illuminera le monde qui m’entoure. Je mani-
festerai la puissance du Saint-Esprit en moi. Je ne peux pas être 
frustré ; Je ne suis pas un naufragé. Je suis en Christ.

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Jean 2 : 17
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Vendredi 26 mai MANIFESTEZ VOTRE IDENTITÉ

Éphésiens 2 : 10 (KJF)
Car nous sommes son ouvrage, créés 
en Christ Jésus à de bonnes œuvres, 
lesquelles Dieu a ordonnées d’avance 
afin que nous marchions en elles.

 
La démonstration de puissance fait 
partie de votre identité, mais très peu 
de chrétiens y marchent. Vous êtes 
imprégné de l’ADN de Dieu en Christ, 
mis à part pour être un signe et une 
merveille pour votre génération, mais 
personne ne vous connaît. Le pouvoir 
réside en vous sans rien faire ; jusqu’à 
ce que vous commenciez à l’utiliser, il 
ne vous profitera en rien, votre vie ne 
montrera pas sa gloire, Dieu vous l’a 
déjà donné, c’est à vous de l’utiliser.

L’ouvrage de Dieu créé en Jésus-Christ 
évoque le chef-d’œuvre de Dieu. Dieu 

a pris son temps pour vous façonner. Vous êtes les parties de son corps 
; façonnés à son image pour agir comme Lui, établir les choses exacte-
ment comme Dieu le ferait. Si vous réalisez que vous êtes un participant 
de la nature divine dans le vrai sens, vous agirez différemment, ayez 
cette conscience aujourd’hui et marchez dans la puissance et l’au-
torité de Christ. Ce dont le corps de Christ a le plus besoin aujourd’hui, 
c’est la démonstration de puissance. Toute la création attend que les 
fils de Dieu se manifestent.

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Ma vie est une réplique de la nature divine de Dieu. Je marche 
en puissance ; mon environnement sera impacté en cette an-
née du Ciel sur Terre. Je dépeindrai toujours le caractère et la 
nature de Dieu en moi. Je porte l’ADN de Dieu et je serai un 
chrétien produisant des preuves. Amen!

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Ésaïe 19:25
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Samedi 27 mai VOUS NE POUVEZ PAS
SURPASSER DIEU

Matthieu 6 : 21 (KJF)
Car là où est votre trésor, là aussi sera 
votre cœur. 

Prier pour de l’argent est un exercice 
futile. Concernant l’argent, c’est une 
alliance, pas une promesse. Lorsque 
vous donnez, l’argent vous revient. 
C’est simple. Lorsque vous passez des 
heures à prier ou jeûner pour de l’ar-
gent, la vérité est que cela ne chang-
era pas vos finances en un temps re-
cord. La question est, pourquoi prier 
et jeûner pour quelque chose dont on 
vous a déjà clairement montré quoi 
faire ? Si Dieu avait besoin de prière 
pour que l’argent vous soit remis, cela 
serait écrit partout dans la Bible. Pour 
recevoir une moisson abondante, l’in-
struction est de donner. Des chrétiens 
prient pour que les portes du Ciel s’ou-

vrent, mais la dure vérité est qu’ils se trompent.

Lorsque vous payez votre “Dîme”, les fenêtres du Ciel s’ouvriront sur 
vous avec le déversement d’une bénédiction que vous n’aurez pas 
assez de place pour contenir. Beaucoup de chrétiens ne veulent pas 
appliquer les principes établis dans la Parole, et ils blâment Dieu pour 
leur manque. Entraînez-vous à donner et vous verrez la réponse divine à 
vos finances. Vous ne pouvez pas surpasser Dieu, non, jamais ! J’ai testé 
et réalisé que plus vous donnez, plus de portes s’ouvrent. Prenez-le à 
cœur et découvrez le ciel sur terre maintenant !

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je comprends que je ne peux pas surpasser Dieu. Je sème dans 
mon avenir ; ce que je donne à Dieu n’est jamais perdu. Com-
me je donne, ma récolte abondante est garantie sans faute au 
nom puissant de Jésus !

FURTHER STUDY
Proverbes 23 :4
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Dimanche 28 mai SUIVRE AUDACIEUSEMENT

Luc 9 : 57 (KJF)
Et il arriva, comme ils allaient par le 
chemin, qu’un certain homme  lui dit : 
Seigneur, je te suivrai où que tu ailles.
 

Nous sommes tous appelés au ministère 
et dotés de dons pour équiper le corps 
de Christ. Les dons, talents ou potenti-
els, lorsqu’ils sont utilisés, feront avancer 
l’œuvre de Dieu et étendront le Royau-
me. Quand vous avez une mentalité 
d’avancement du Royaume, vous 
n’attendez pas aucune demande ; 
vous offrez vos services sans hésitation 
car vous voulez que le Royaume de 
Dieu avance. Dans notre verset, l’hom-
me s’est porté volontaire pour suivre Jé-
sus ; il n’attendait pas qu’on l’appelle 
; ce qui est la clé de sa performance 
dans sa marche avec le Seigneur.

Nous devons étudier attentivement cet homme pour comprendre que 
Dieu recherche une telle personne dont le service au ministère résulte 
d’un désir ardent de voir la Bonne Nouvelle de la grâce de Dieu touch-
er des vies à travers les continents. C’est l’amour de Dieu et le désir de 
voir le Ciel plein et l’Enfer vide qui font qu’on prend l’œuvre de Dieu 
sérieusement. Quand vous prenez l’œuvre de Dieu au sérieux, Dieu 
prendra, à terme, votre cas au sérieux. La Bonne Nouvelle est que tout 
ce que vous faites pour Dieu est récompensé maintenant et, dans la 
vie, à venir !

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Ma vie est maintenant consacrée au service de Dieu. Je courrai 
avec la vision de voir le Ciel plein et l’Enfer vide. Je brillerai et 
attirerai les autres pour qu’ils voient Christ en moi. Je n’ai pas 
honte de l’évangile car c’est la puissance de Dieu pour le salut.

FURTHER STUDY
Matthieu 8 : 22
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Lundi 29 mai AIMER L’INAIMABLE

Jean 15 : 13 (KJV)
Aucun homme n’a plus grand amour, 
que ceci, qu’un homme donne sa vie 
pour ses amis. 

Lorsque nous étions encore des 
pécheurs, Christ est mort pour nous (Ro-
mains 5 : 18 KJF). Ce genre d’amour est 
rare ; très difficile de nos jours de même 
tendre la main d’amitié à l’inconnu 
mais l’amour du père devrait capter 
notre attention. C’est l’expression de 
l’amour qui est attendue parmi les 
chrétiens ; votre amour pour un frère et 
une sœur devrait représenter le même 
genre d’amour et ne devrait pas être 
soumis à certaines conditions. Quand 
nous disons aimer l’inaimable, cela va 
dans tous les sens. Votre association, à 
l’intérieur et à l’extérieur de l’Église, doit 
présenter ce caractère de s’embrasser 

sans énervement.
 
Lorsque votre frère ou votre sœur s’égare ou tombe à court quelque 
part ou dans quelque chose, votre correction doit être faite unique-
ment à partir de cet amour “Agape”. Nous sommes des imitateurs de 
Christ et des épîtres écrites et nous devons fonctionner comme Christ. 
Le véritable amour devrait envelopper nos interactions avec nos frères 
chrétiens et non-chrétiens. La haine, la colère, les commérages et la 
médisance sont la stratégie de l’ennemi pour semer les graines de la 
division et de la discorde. Laissez l’amour s’écouler de votre conver-
sation, et ce faisant, plus d’âmes seront gagnées à Christ. Le Christ est 
l’incarnation du véritable amour, et nous devons l’imiter.

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je laisserai l’amour couler de mes conversations. Il n’y aura pas 
d’agenda caché dans mon approche des autres. Je fonctionne 
comme Christ ; je suis porteur de l’amour Agape et ma vie con-
tinuera à s’épanouir. Amen !

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
1 Jean 3 : 16
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Mardi 30 mai VOTRE APPROCHE AUX
AUTORITÉS

Romains 13 : 1 (KJF)
Que toute âme soit soumise aux pou-
voirs supérieurs. Car il n’y a aucun 
pouvoir sinon de Dieu : les pouvoirs en 
place sont ordonnés de Dieu. 

Si vous comprenez que Dieu accorde 
une grande valeur à l’honneur et au 
respect et décidez de marcher dans 
cette voie, vous verrez un change-
ment dans votre vie personnelle. La 
façon dont vous honorez ceux qui sont 
placés en autorité sur vous détermin-
eront votre prochain niveau. La Bible 
est pleine d’autorités honorées, et le ré-
sultat est une effusion de bénédictions. 
Lorsque vous voulez être honoré et 
promu, vous devez pratiquer l’honneur.

Dieu respecte l’ordre, pas le désordre 
; Dieu n’est pas l’auteur de la confu-

sion. Lorsqu’un leader dirige une nation, notre responsabilité en tant 
que chrétiens est de prier pour lui. Les pouvoirs en place, les autorités 
civiques, sont tous ordonnés par Dieu. Il n’y a personne qui monte au 
pouvoir comme une surprise pour Dieu. Il y a suffisamment de raisons 
pour que Dieu permette au pouvoir de rester. Comment espérez-vous 
être béni par Dieu lorsque vous ne tenez pas compte de l’autorité qu’il 
a placée sur vous ? À moins que vous n’appreniez à honorer vos Lead-
ers quel que soit leur âge, votre prochain niveau de promotion reste en 
attente. Réalignez votre approche des autorités et faites l’expérience 
d’une poussée vers une dimension supérieure.

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je sais qu’en honorant les autres, Dieu m’honorera et m’élèvera. Je viv-
rai une vie d’honneur et de respect envers les autres. Mon approche 
envers mes dirigeants sera différente car je sais maintenant que les au-
torités sont ordonnées par Dieu.

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
1 Pierre 2 :13
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Mercredi 31 mai INVESTISSEZ MAINTENANT NE 
VOUS RETENEZ PAS

Matthieu 25:16 (KJV)
Alors celui qui avait reçu cinq talents 
s’en alla et les négocia, et  les  fit rap-
porter cinq autres talents. 

La vie est un business ; soit vous enregis-
trez des pertes, soit des bénéfices. Vous 
devez apprendre à investir intelligem-
ment ; le seigneur a déjà commencé 
le travail en vous ; appréhendez cela 
et commencez à vous déplacer vers 
de nouvelles portes sachant que vous 
avez un certain niveau de grâce. Les 
œuvres de vos mains seront bénies, 
mais mettez-vous vos mains au travail 
? Vous avez eu accès à une ouverture 
de grandeur. Comment le gérez-vous ? 
Commencez cette entreprise que vous 
avez longtemps désirée et étendez 
votre filet plus loin dans les profondeurs.

En cette année du Ciel sur Terre, la porte des opportunités et des béné-
dictions s’ouvre à vous. Devenez mondial, en particulier avec le niveau 
de connexion que Dieu a ouvert pour vous. Agissez par l’Esprit de Dieu, 
ne fléchissez pas. Le type dans ce verset a pris des mesures immédiates 
et a réalisé un profit. Cela devrait être votre état d’esprit. Je déclare 
d’argent pour votre entreprise, votre compte bancaire, vos projets, et 
tout ce que vous mettez la main à faire prospérera. Vous entrez dans le 
nouveau mois avec la grâce de la rapidité. Jamais de retards au nom 
de Jésus. Amen !

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Ma vie sera rentable. Je suis appelé à la grandeur et je ferai 
avancer le royaume de Dieu. Je suis un financier et un aimant 
qui attire l’argent ; Je réussirai dans tout ce que je fais au nom 
de Jésus. Amen !

FURTHER STUDY
Romains 12 : 6
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Jeudi, 1er juin VOTRE CULTURE CÉLESTE

2 Corinthiens 5 :17 (KJV)
Par conséquent si quelqu’un  est  en 
Christ, il est une nouvelle créature : les 
choses anciennes sont passées ; voici, 
toutes choses sont devenues nouvelles.

Lorsque vous devenez chrétien, vous 
n’êtes plus la personne que vous étiez. 
Vous pouvez sembler le même à l’ex-
térieur, mais à l’intérieur, vous êtes tout 
neuf. Votre esprit, l’essence de qui vous 
êtes - le vrai vous - sont complètement 
différents. Il a été supplanté ou rem-
placé par l’Esprit de Dieu. Cela sig-
nifie que vous n’êtes pas une version 
améliorée de l’ancien vous. Non, pas 
du tout ! Vous êtes une toute nouvelle 
espèce d’être qui n’a jamais existé 
auparavant.

Vous êtes né d’en haut, ce qui signifie 
que votre culture ne fait plus partie de ce monde. Votre culture est cé-
leste ! Vous devez vivre avec cette conscience afin de ne pas laisser les 
traditions de ce monde contaminer votre nouvelle culture.

La tradition est simplement un succès gelé qui est relégué aux systèmes 
de ce monde, mais vous n’êtes pas de ce monde. Vous êtes un citoyen 
de Sion et un ambassadeur du Ciel ! Votre mode, célébrations, manière 
de parler et même la façon dont vous mangez sont de Dieu. Éveillez-
vous à la réalité de qui vous êtes selon la Parole de Dieu et vivez votre 
vie selon la culture du Ciel.

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je suis l’ambassade du Saint-Esprit, né d’en haut ! Je ne suis plus 
gouverné par ce système terrestre ni confiné à ses traditions, 
car mon Royaume est supérieur à ce monde !

FURTHER STUDY
Marc 7 : 13
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Vendredi 2 juin ESPRITS TERRITORIAUX

Daniel 12:1 (KJV)
 Et à ce moment-là, se lèvera Michael 
(Michaël), le grand prince,….

Dans chaque ville, il y a des esprits ter-
ritoriaux, des anges chargés de gard-
er les villes. Par exemple, l’archange 
Michael monte la garde sur la nation 
d’Israël. Il existe également des princi-
pautés démoniaques qui cherchent à 
contrôler des territoires et à semer le 
chaos. C’est pourquoi chaque chré-
tien doit prier. Lorsque vous êtes un 
chrétien priant, vous devenez le com-
mandant territorial spirituel de votre 
ville, village ou région et donnez aux 
anges le pouvoir d’empêcher les prin-
cipautés démoniaques d’opérer.

Avant sa conversion, dans le livre des 
Actes, Saül a exhalé des menaces 

et des massacres contre les disciples du Christ, mais il a commis l’er-
reur d’entrer dans une région dont l’atmosphère était chargée par les 
prières d’un commandant territorial nommé Ananias et a été foudroyé. 
Ananias n’a pas été habilité par l’Esprit de Dieu comme vous l’êtes en 
tant que chrétien du Nouveau Testament.

Pourtant c’était un homme de prière au point que l’attaque contre 
l’église de Damas fut accueillie par la foudre ! Vous êtes plus puissant 
qu’Ananias ! En priant, vous renforcez les anges chargés de protéger et 
de défendre votre ville. Lorsque vous priez, visualisez ces anges chargés 
de cette puissance foudroyante de Dieu. Soyez le plus bruyant de votre 
ville dans la prière et prenez le contrôle de votre territoire en l’année du 
Ciel sur Terre !

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je suis le commandant territorial de ma ville. Je sature l’atmo-
sphère avec mes prières. Tant que je suis ici, chaque entité dé-
moniaque doit s’incliner devant le puissant Nom de Jésus !

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Actes 9 : 1-20
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Samedi 3 juin LE VISAGE DE DIEU

Genèse 1 : 26 (KJV)
Et Dieu dit, Faisons l’homme à notre im-
age, d’après notre ressemblance : …

L’hiver dernier, une ville de New York 
a enregistré près de 2 mètres de flo-
cons de neige, recouvrant tout ce qui 
était en vue. Alors que je réfléchis à la 
quantité de neige qui a touché la Terre 
depuis le début des temps, je suis en 
admiration devant l’incroyable génie 
créateur de Dieu, il n’y a pas deux flo-
cons de neige identiques. 

Dieu n’a jamais besoin de répéter quoi 
que ce soit. La Bible nous dit que les 
anges au Ciel ne se reposent ni jour 
ni nuit mais crient continuellement, 
saint, saint, saint est le Seigneur Dieu 
Tout-Puissant (Apocalypse 4 : 8 KJV) ! A 
Chaque fois, ils voient un autre visage 

de Dieu qu’ils n’ont jamais vu auparavant ! Chaque être humain a été 
créé par Dieu, qui ne répète jamais rien– et vous êtes fait à son image. 
La Bible déclare que vous êtes terriblement et merveilleusement fait 
(Psaume 139 : 14 KJV).

Il se révèle continuellement aux anges du ciel, mais également à travers 
votre visage unique. La culture de ce monde est d’établir leur propre 
norme de ce qu’ils jugent beau. Ne vous méprisez jamais parce que 
les normes terrestres ne mesurent pas votre beauté. C’est au-delà, car 
vous portez l’un des nombreux visages de Dieu !

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je suis la représentation de Dieu, qui rend toutes choses belles 
selon ses excellentes normes. En cette année du Ciel sur Terre, 
je suis une merveille ambulante, faite à l’image de Dieu. Je suis 
une icône de Sa gloire !

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Apocalypse 4 : 8
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Dimanche 4 juin MODE PLUS PROFONDE

Marc 5 : 15 (KJV)
Et ils vinrent à Jésus, et virent celui qui 
avait été possédé du diable, et avait 
eu la légion, assis, et vêtu et sensé : et 
ils eurent peur.

Une rencontre avec Jésus chang-
era votre mode. L’homme de Gada-
ra avait couru nu parmi les tombes 
jusqu’à ce qu’il rencontre Jésus. À 
partir du moment où Christ l’a libéré, il 
a été retrouvé habillé, mais vous êtes-
vous déjà demandé d’où il tenait ces 
vêtements ? Jésus était le seul connu à 
s’embarquer à ce lieu ce jour-là. Vous 
voyez, Christ ne doit pas être relégué 
à seulement certaines parties de votre 
vie. Il est Seigneur, ce qui signifie qu’il a 
à dire dans chaque détail de votre vie, 
même votre mode.

Ce que vous portez est le reflet direct de l’esprit qui vous contrôle. Dieu 
veut que vous soyez à la mode mais elle devrait être influencée par Son 
Esprit. Sous la grâce, nous ne sommes pas gouvernés par des règlements 
comme ils l’étaient sous la Loi. Mais, nous ne vivons pas seulement pour 
nous-mêmes. Nous sommes des ambassadeurs pour Christ (2 Corin-
thiens 5 : 20 KJV), des lettres vivantes vues et lues par tous. La partie « 
virent » comprend votre apparence ou votre mode. Le monde cherche 
ce qu’ils n’ont pas, et quand ils vous voient, ils devraient voir ce qui ne 
leur ressemble pas à votre manière.

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je reçois mon sens de la mode de l’Esprit de Dieu. Je suis vêtu 
comme quelqu’un qui est consacré comme prêtre du Seigneur 
et oint comme roi.

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Romains 14 : 7
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Lundi 5 juin SOYEZ PERSISTANT

Luc 4 : 1 
Et Jésus étant rempli de l’Esprit Saint re-
vint du Jourdain, et fut conduit par l’Es-
prit dans le désert,
 

Le diable est un ennemi vaincu et il n’a 
aucun pouvoir sur vous sauf ce que 
vous lui donnez. Il y a cependant une 
chose où le diable bat beaucoup de 
chrétiens : la persévérance. “Diable” 
n’est pas un nom. C’est une descrip-
tion de poste. Cela signifie celui qui 
lance régulièrement jusqu’à ce qu’il 
perce. C’est pourquoi les symptômes 
persistent ou même s’aggravent lor-
sque vous déclarez un mot de guérison 
et de santé sur votre corps. Vous ordon-
nez au mal de tête de partir, et cela 
devient une migraine. Vous déclarez, 
“L’ARGENT ARRIVE !” et tout l’enfer se 
déchaîne dans vos finances. Pourquoi 

? C’est parce que le diable est persistant.
 
Lorsque Jésus a été conduit dans le désert, le diable a apporté une ten-
tation après l’autre pendant quarante jours d’affilée, mais Jésus était 
plus persistant que le diable. Vous avez la même capacité aussi. Le di-
able est un vieux chien sans nouveaux tours. Sachant cela, vous pou-
vez le battre à son propre jeu. Quoi qu’il en soit, ne changez pas votre 
confession. Même si les symptômes s’aggravent, continuez à déclarer 
la guérison. Lorsque vos enfants semblent avoir reçu une nouvelle dose 
de folie, continuez à déclarer qu’ils sont l’héritage du Seigneur. Persistez 
avec la Parole, et vous gagnerez à chaque fois !

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Christ en moi, fait de moi le pire cauchemar du diable ! Je suis 
une flamme de feu, armée de la Parole, et spécialiste de la 
destruction de l’agenda de l’ennemi. En cette année du Ciel sur 
Terre, je ne reculerai pas, au Nom de Jésus !

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
1 Pierre 5 : 8-9
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Mardi 6 juin RÉPONDRE À LA
PAROLE DE DIEU

Proverbes 23 : 7 
Car comme il pense dans son cœur 
ainsi est-il : Mange et bois, te dit-il ; 
mais son cœur n’est pas avec toi.

 
Une grande partie de ce que vous 
pensez avoir appris à l’université n’est 
pas apprise, elle est mémorisée. Ce 
sont simplement des connaissances 
de tête stockées dans votre cerveau 
assez longtemps pour réussir vos exam-
ens. C’est pourquoi si vous receviez les 
mêmes examens deux ans plus tard, 
vous ne réussiriez pas. La mémoire est 
une fonction du cerveau dans votre 
tête, mais un autre cerveau dont vous 
n’êtes peut-être pas conscient réside 
dans votre cœur. Dans votre cœur, il y 
a plus de 40 000 cellules appelées neu-
rites. Ils peuvent penser, sentir et ils ont 
de la mémoire. C’est pourquoi la Bible 

dit tel un homme pense dans son cœur, tel il est, et c’est avec le cœur 
que l’homme croit (Proverbes 23 : 7).
 
En écoutant et en lisant la Parole de Dieu, vous chargez non seulement 
le cerveau dans votre tête, mais aussi votre cœur. Tout comme les sou-
venirs de votre esprit peuvent être oubliés, les souvenirs du cœur peu-
vent également s’estomper. C’est pourquoi il est si important de remplir 
constamment votre cœur de la Parole de Dieu. La science a prouvé 
que l’information et l’émotion deviennent inoubliables. Lorsque vous 
entendez la Parole, répondez avec tout ce qui est en vous. Laissez la 
Parole de Dieu être mémorisée dans chaque cellule de votre cœur, 
pour ne jamais être effacée.

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je suis passionné par la Parole de Dieu. Sa Parole est la vie de 
mon corps et la santé de ma chair. La Parole en moi me remplit 
de joie et d’amour débordant.

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Romains 10 : 10
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Mercredi 7 juin VOUS N’ÊTES PAS L’UN D’EUX

Marc 14 : 7 
Car vous avez toujours les pauvres 
avec vous, et toutes les fois que vous 
voudrez, vous pouvez leur faire du bien 
: mais moi, vous ne m’avez pas toujo-
urs.
 

Dans toute société, il y a des personnes 
marginalisées et la pauvreté est une 
arme qui fait qu’il en est ainsi. Ce n’est 
pas parce qu’il n’y a pas assez d’ar-
gent dans le monde qu’il y en a plus 
qu’assez pour que tout le monde vive 
dans l’abondance, mais la pauvreté 
est une arme qui est maniée entre les 
mains des méchants.
 
Même Jésus a dit qu’il y aura toujours 
des pauvres parmi vous, mais quand 
vous lisez attentivement le verset, il n’a 
pas dit que vous étiez l’un d’entre eux. 

En fait, Il dit que vous êtes celui qui devrait être en mesure de faire du 
bien aux pauvres quand vous le voulez. Jésus ne s’est jamais identifié 
comme étant pauvre, pas une seule fois ! Il a fait une distinction claire 
entre Lui et les pauvres. Il a dit : “tu as toujours les pauvres avec toi… 
MAIS moi, tu n’en as pas toujours.”
 
Il disait clairement que je ne fais pas partie des pauvres et que vous non 
plus. Comprenez qui vous êtes en Christ. Vous ne pouvez pas être en Lui 
et vous identifier comme pauvre. Jamais ! Croyez seulement ce que la 
Parole de Dieu vous dit à votre sujet. Vous n’êtes pas pauvre, car Christ 
vous a enrichi ! Dites-le jusqu’à ce qu’à ça devient votre réalité.
 

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je profite de chaque occasion pour exercer ma foi en la pos-
session de la prospérité financière. Par conséquent, mes compt-
es témoigneront de ma richesse. Je ne serai jamais en panne ! 
J’aide les pauvres, mais je ne serai jamais l’un d’entre eux, au 
nom puissant de Jésus !

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
2 Corinthiens 8 : 9
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Jeudi 8 juin RETOURNEZ

Luc 2 : 45
Et ne le trouvant pas, ils retournèrent à 
Jérusalem, le cherchant.
 

Lorsque Jésus avait douze ans, ses par-
ents l’ont emmené à Jérusalem pour la 
fête de la Pâque. C’était leur coutume 
chaque année (Luc 2:41-42). Cette 
année-là, cependant, quelque chose 
s’est passé. Lorsqu’ils sont partis pour 
rentrer chez eux, Jésus n’était pas en 
compagnie de personnes voyageant 
avec eux. Ce qui est étrange, c’est 
qu’ils ont mis une journée entière à s’en 
apercevoir.
 
La Bible nous dit qu’ils sont retournés 
à Jérusalem, et après l’avoir cherché 
pendant trois jours, ils l’ont finalement 
trouvé (Luc 2:46). Vous pourriez vous 
demander comment ses parents n’ont 

pas réalisé que Quelqu’un de si précieux n’était pas là où ils pensaient 
qu’il était, mais manquer Jésus est plus courant que vous ne le pensez. 
Il est possible de manquer Jésus et de ne pas le savoir. Vous avez l’as-
surance en tant que chrétien que le Seigneur ne vous quittera jamais, 
mais c’est à vous de veiller à ce qu’aucune distance ne vous sépare.
 
Il n’est pas nécessaire que votre Bible ramasse la poussière lorsque vous 
pouvez avoir une douce communion avec la Parole. Si vous voulez en-
tendre la voix de Dieu, retournez au lieu de prière. Retournez à votre 
premier amour (Apocalypse 2:4-5). Ne laissez jamais passer une journée 
sans Lui parler et passer du temps avec Lui. Alors, vous n’aurez pas à le 
chercher. Il sera juste là à vous attendre.

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Ma dévotion à Dieu ne diminuera jamais. Je vais plus profondément 
dans la prière et j’augmente en ferveur par le feu du Saint-Esprit. Je 
décrète et déclare que je suis brûlant !

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Romains 8:38-39



75

Vendredi 9 juin LA PRIERE COMME VOTRE 
ARME

Luc 18 : 1 
Et il leur dit une parabole  en conclu-
sion,  que les hommes doivent toujours 
prier, et ne pas défaillir ;

 
Il n’y a pas de travailleurs non essentiels 
dans le Royaume de Dieu. Tout le monde 
a un rôle à jouer, et l’une des tâches les 
plus importantes que vous puissiez avoir 
sur cette Terre est de prier. La prière est 
le fondement de notre christianisme. 
C’est l’un des moyens par lesquels nous 
pouvons communier avec le Seigneur et 
un canal vital par lequel Dieu peut inter-
venir dans les affaires de ce monde. Ne 
sous-estimez jamais votre pouvoir dans la 
prière.
 
Pendant que vous priez, les anges sont 
chargés de mener à bien leurs missions. 
Grâce à vos prières, Dieu peut changer 
les systèmes, briser le protocole et faire 

des ravages sur les plans ennemis  ! La Bible dit que les hommes doivent 
toujours prier et ne pas défaillir. Cela signifie que si vous ne priez pas, vous 
vous évanouissez, et il n’y a pas de place dans l’armée du Seigneur pour 
les soldats qui s’évanouissent. Le mandat de prier n’est pas une instruction 
sexospécifique. Cela s’applique à nous tous.
 
Par conséquent, vous devez vous soutenir par la prière à chaque occasion. 
La prière vous armera pour vous dresser contre les ruses, les stratagèmes 
et les assauts de l’ennemi. L’ennemi est persistant, mais le Saint-Esprit vous 
donne le pouvoir d’être plus persistant. La prière n’est pas pour “quand 
tout le reste échoue”. La prière vous empêchera d’échouer ! En cette 
année du Ciel sur Terre, je ne tomberai pas !
 

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je suis la hache de combat de Dieu. Je suis soutenu par le par-
lement du Ciel, et mes prières sont militarisées. Quand je prie, les 
conditions météorologiques changent, les économies changent, 
les gouvernements sont ébranlés et les démons se cachent !

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Jacques 5:17
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Samedi 10 juin NE TOUCHEZ PAS !

Psaume 105 : 14-15
Il ne permit qu’aucun homme ne leur 
fasse du tort : oui, il réprouva des rois à 
cause d’eux ; disant : Ne touchez pas à 
mes oints, et ne faites à mes prophètes 
aucun mal.

Christ n’est pas un nom de famille, 
cela signifie l’Oint et Son Onction. La 
Bible nous dit que chaque chrétien 
est en Christ et que chaque chrétien 
est oint. Ainsi, lorsque Dieu dit de ne 
pas toucher à mes oints, il ne parle pas 
seulement des apôtres, des prophètes, 
des pasteurs, des enseignants et des 
évangélistes. Il parle de vous. Vous de-
vez comprendre que la sensibilité ou le 
degré de toucher n’est pas déterminé 
par celui qui touche mais par celui qui 
reçoit le toucher.
 

Cela vous place dans une position de pouvoir parce que vous décidez 
de ce que le toucher vous fait ressentir. Quelqu’un peut vous toucher 
d’une certaine manière : il peut toucher à vos finances ou salir votre 
réputation sans en tenir compte, mais vous décidez si la touche que 
vous recevez est celle que vous aimez ou non. Cela vous rend dan-
gereux ! Dieu ne permettra à personne de vous faire du mal et de s’en 
tirer comme ça.
 
Si votre patron essaie de vous virer sans raison, ne pleurez pas, à cause 
de l’onction, vous pouvez vous retourner et les virer. Si votre visa, appel 
d’offres, licence ou accord est refusé, dites : “Je vous refuse !” Peu im-
porte qu’il s’agisse de votre patron, de votre superviseur ou de qui que 
ce soit d’autre ; vous opérez selon une politique “sans intervention” et 
vous ne devez pas être touché !

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je suis un oint. Je fonctionne sous l’onction prophétique. Je suis 
trop chaud pour être manipulé, et si tu me touches, c’est fini !

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
2 Corinthiens 1 : 21-22
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Dimanche 11 juin QUESTIONS DE MOTIVATION

1 Samuel 3 : 1 
Et l’enfant Samuel servait le SEIGNEUR 
devant Eli. Et la parole du SEIGNEUR était 
rare en ces jours-là, et il n’y avait pas de 
vision ouverte.
 

L’argent n’est pas mauvais, laissez-moi 
vous expliquer. Si l’argent était un mal, 
le diable s’assurerait que vous en ayez 
en abondance. Le diable ne combat 
jamais son propre programme. Il ne 
combat que l’agenda de Dieu. Ainsi, le 
fait qu’il se bat contre le fait que vous 
ayez ou que vous gardiez de l’argent 
vous indique que la prospérité financière 
est quelque chose que Dieu veut et a 
ordonné pour vous. La Bible déclare 
clairement que Dieu désire que vous 
prospériez (3 Jean 1:2) et que vous viviez 
dans l’abondance.
 
Dieu n’a aucun problème à ce que 

vous désiriez des millions. Il veut que vous soyez riche ! Sa préoccupation, 
cependant, est votre motivation pour avoir ces millions. Lorsque vous com-
prendrez que Dieu est un investisseur avisé, vous aurez compris beaucoup 
de choses ! Dieu est toujours prêt à investir là où Il peut obtenir le meilleur 
rendement. Anne l’a compris et a réussi à convaincre Dieu d’investir dans 
son projet.
 
La Bible dit que la Parole du Seigneur était rare parce qu’il n’y avait pas de 
prophète en Israël. Anne voulait un fils et Dieu avait besoin d’un prophète. 
Alors elle a passé un marché avec Dieu : si tu me donnes un fils, je te le 
rendrai pour être ton prophète, et Dieu a pris le marché ! Pourquoi veux-tu 
être riche ? Votre motivation compte. Si Dieu profite de vos millions, ces 
millions viendront certainement à vous !

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Mon argent continue de venir parce qu’il est affecté à une mission. 
Par ma prospérité, le Royaume de Dieu s’étendra. Par conséquent, 
mon succès financier est assuré. Je vais prospérer sans faute et 
découvrir le ciel sur terre !

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Zacharie 1 : 17
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Lundi 12 juin PLUS QUESTION DE JOUER

Jacques 4 : 9-10
Soyez affligés, et menez deuil, et pleu-
rez : que votre rire soit changé en deuil, 
et votre joie en tristesse. Humiliez-vous 
à la vue du Seigneur, et il vous élèvera.

L’orgueil est le mensonge que vous 
croyez sur vous-même, et une partie 
de ce qui rend l’orgueil si insidieux est 
qu’il se dissimule sous le couvert d’au-
tres choses “être accepté”. Par exem-
ple, vous entendrez souvent des gens 
dire des choses comme “je suis timide” 
ou “je n’aime pas être devant”. “Je 
préfère rester en retrait”. Ce sont tous 
des déguisements intelligents pour la 
fierté qui sont utilisés pour justifier ce 
que l’on croit être un manque de con-
fiance.
 
Cependant, ce n’est pas un manque 

de confiance, c’est plutôt la volonté de protéger sa propre intégrité 
plutôt que l’intégrité de Dieu. L’orgueil est une excuse pour la désobéis-
sance et une rampe de lancement pour la rébellion. C’est l’orgueil qui 
a chassé le diable de la présence de Dieu et fait de lui le père de la 
rébellion. Jésus, d’autre part, s’est humilié, et cette humilité est devenue 
le catalyseur de son obéissance.
 
Il est sorti de Sa zone de confort et est venu sur Terre, prenant la forme 
d’un serviteur (Philippiens 2:7). Il ne pouvait pas se permettre d’être tim-
ide ou intimidé. Sa mission l’a propulsé au premier plan. Quittez le terrain 
de jeu de l’orgueil, et Dieu révélera Son intention glorieuse à travers 
vous pour que le monde entier puisse le voir !

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je dévoile la gloire de Dieu en moi en supprimant toute excuse 
d’orgueil. Je n’ai pas peur de l’opinion de l’homme. Je ne vis 
que pour plaire à Dieu, et ma soumission à Lui me rend auda-
cieux !

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Matthieu 5:16
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Mardi 13 juin UNE AMITIÉ AVEC DIEU

2 Corinthiens 13 : 14
La grâce du Seigneur Jésus Christ, et 
l’amour de Dieu, et la communion de 
l’Esprit Saint, soient avec vous tous. 
Amen.

 
Je ne savais pas que le Saint-Esprit 
était une Personne pendant de nom-
breuses années. Je lis les Écritures ; j’ai 
même prêché sur le Saint-Esprit, mais la 
réalité de sa personnalité ne m’est ap-
parue que lorsque j’ai été confronté à 
une rencontre personnelle qui a prou-
vé sans l’ombre d’un doute que le 
Saint-Esprit est une Personne. J’étais as-
sis dans ma chambre quand soudain, 
une lumière blanche brillante a rempli 
tout l’espace et s’est transformée en la 
forme d’un être vivant. L’Être s’est assis 
en face de moi, puis s’est présenté : « 
Je suis le Saint-Esprit ! »

 
Le Saint-Esprit n’est pas le feu, le vent, l’eau ou une colombe. Ce sont 
simplement des tentatives limitées de l’homme pour capturer Ses voies 
et Ses effets. Le représenter comme tel est une insulte. C’est une per-
sonne avec une personnalité distincte. Il est celui qui ouvre votre cœur 
à la réalité de qui est Jésus. Vous pouvez vous asseoir avec lui, déjeuner 
avec lui, rire avec lui et discuter de vos pensées, de vos plans et de vos 
idées.
 
Vous pouvez lui poser des questions sur des choses que vous lisez dans la 
Bible et que vous ne comprenez pas. Vous pouvez partager les secrets 
de votre cœur avec Lui. Il n’y a pas de vie plus profonde sans une rela-
tion plus profonde avec le Saint-Esprit.

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
En cette année du Ciel sur Terre, je vais apprendre à Le recon-
naître en tant que personne et apprécier la communion et l’am-
itié avec Dieu comme jamais avant ! Je suis un ami de Dieu.

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Jean 14 : 16
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Mercredi 14 juin INACCESSIBLE

Éphésiens 1 : 21 
Bien au-dessus de toute principauté, et 
pouvoir, et puissance, et domination, 
et de tout nom qui est nommé, non 
seulement dans ce monde, mais aussi 
dans celui qui est à venir :

 
La réalité de votre être « en Christ » 
est puissante ! Pensez-y, lorsque vous 
êtes dans quelque chose, toutes les 
capacités et tous les avantages de la 
chose dans laquelle vous vous trouvez 
deviennent disponibles. Maintenant, 
la Bible nous dit que Christ est assis à 
la droite du Père, bien au-dessus de 
toute principauté, puissance, autorité 
et domination, et de tout nom qui est 
nommé. Puisqu’il est là, vous y êtes 
aussi.
 
Par conséquent, ce qui est vrai de Lui, 

est vrai de vous, non seulement dans les âges à venir mais maintenant !
À quel nom pouvez-vous penser ? Peu importe de quel nom il s’agit ; 
vous êtes bien au-dessus ! Est-ce la pauvreté ? Vous êtes bien au-dessus 
! Qu’en est-il de l’échec, du cancer ou de la maladie que le médecin 
vous a diagnostiqué ? Vous êtes bien au-dessus ! Des différentes irrécon-
ciliables dans votre mariage, chômage, déception, solitude ou peur – 
vous êtes bien au-dessus de tout ! Ces choses ne peuvent vous toucher 
que si vous vous abaissez à leur niveau par ce que vous pensez, croyez 
et dites. Maintenez votre position de repos et de puissance. Conscienti-
sez-vous à la réalité de l’endroit où vous êtes : vous êtes en Christ. Vous 
êtes inaccessible !

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Ma puissance réside dans ma position en Christ. Je suis assis 
avec Lui, maintenant une posture de repos. Je suis imperturb-
able parce qu’aucun démon ne peut me toucher. Je refuse de 
baisser mon niveau. Ma grandeur est transcendante, et je suis 
né pour la grande vie !

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Éphésiens 1 : 17-23 ; 1 Jean 4:17
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Jeudi 15 juin SENTIERS DU CŒUR

Matthieu 6 : 20-21 
Mais amassez-vous des trésors au ciel, 
où ni les mites ni la rouille ne détéri-
orent, et où les voleurs ne fracturent ni 
ne volent : Car là où est votre trésor, là 
aussi sera votre cœur.

Il est impossible pour votre cœur de 
suivre Dieu et je sais que cela pourrait 
être difficile à accepter à cause de la 
façon dont la plupart des gens par-
lent. Ils disent des choses comme il ou 
elle “a bon cœur”. Pourtant, la Bible 
nous dit que ce cœur est trompeur et 
désespéré d’être méchant (Jérémie 17 
: 9). Si le cœur était autorisé à faire des 
choix sans la Parole de Dieu, il ferait de 
mauvais choix. Cela rend difficile, voire 
impossible, pour votre cœur d’être 
proche de Dieu.
 

Alors, que pouvez-vous faire pour être proche de Dieu ? Vous pouvez 
forcer votre cœur à aller dans la direction de Dieu. Comment ? Par 
ce que vous faites de votre trésor. Votre cœur suit votre trésor. Quel 
est votre trésor ? Votre richesse, vos objets de valeur, votre argent ! Ce 
que vous faites de votre argent détermine à quel point votre cœur est 
proche de Dieu. Votre cœur n’est attiré que par le trésor - l’argent. Ainsi, 
lorsque Dieu dit de donner votre dîme et vos offrandes et vous encour-
age à utiliser votre argent pour établir sa juste cause sur Terre, il vous 
donne le secret pour vous rapprocher de lui. Chaque fois que vous don-
nez à Dieu pour la cause du Royaume, vous créez un chemin à suivre 
pour votre cœur.

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Tout ce que j’ai appartient à Dieu. Quand Dieu cherche un don-
neur joyeux et prompt à le faire, il me trouvera à chaque fois.

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
2 Corinthiens 9 : 7
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Vendredi 16 juin GROSSIÈRETÉS

Éphésiens 4 : 29
Qu’aucune conversation douteuse ne 
sorte de votre bouche, mais celle-là qui 
est bonne à l’usage de l’édification, afin 
qu’elle puisse administrer la grâce aux 
auditeurs.
 

Dans certaines parties du monde, des 
personnes sont chassées de chez elles, 
non pas à cause du manque de loyer 
ou des tsunamis, mais parce qu’il y a 
trop de déchets. À certains endroits, les 
décharges débordent à tel point qu’il y a 
des “montagnes de déchets”. Certaines 
parties sont tellement polluées que vous 
pouvez sentir la plage avant de la voir.
 
L’odeur nauséabonde de décompo-
sition vous frappe à 100 mètres de dis-
tance. Un endroit se trouve à l’embou-
chure de quatre rivières, obstruant ses 
affluents de pourriture et répandant la 

pollution et la contamination porteuse de maladies dans les zones environ-
nantes. L’assainissement est l’un des aspects les plus importants de la vie 
et de la communauté. Il protège votre santé, prolonge votre durée de vie 
et il est statistiquement prouvé qu’il apporte des avantages à l’économie.
 Dieu a même placé un système d’assainissement interne dans votre corps 
pour éliminer tout ce qui n’y appartient pas. Sans ce système d’assainisse-
ment interne, votre corps serait plein de gaz toxiques et de systèmes in-
ternes déformés, et vous finiriez par mourir. Dieu a également fourni un 
système d’assainissement pour votre bouche. Cela s’appelle le lavage 
de l’eau de la Parole. Votre bouche est faite pour des mots vivifiants qui 
améliorent votre bien-être et maintiennent l’équilibre des systèmes de 
votre vie. Alors, gardez votre vie sans pollution et éliminez tous les bavar-
dages.

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Ma bouche est une source de vie. Elle est réservée à la parole 
saine. Je refuse de contaminer mon langage avec le vocabulaire 
de Satan. Ma bouche est sanctifiée pour la gloire de Dieu et mon 
amélioration.

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Éphésiens 4 : 22-32
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Samedi 17 juin QUE VOTRE LUMIÈRE BRILLE

Matthieu 5 : 14 
Vous êtes la lumière du monde. Une 
ville qui est située sur une colline ne 
peut être cachée.

Beaucoup de chants que chantent 
les chrétiens sont sincères et sonnent 
bien, mais ils sont sincèrement faux ! 
Dès notre plus jeune âge, nous som-
mes entraînés à réciter des paroles qui 
ne sont pas en accord avec la Parole 
de Dieu. Par exemple, la chanson “This 
Little Light of Mine” est l’une des chan-
sons chrétiennes les plus courantes, 
mais elle diminue la réalité de qui nous 
sommes en Christ. Le Seigneur Jésus 
s’est déclaré être la lumière du monde 
(Jean 8 : 12). Puis Il a déclaré vous et 
moi comme la lumière de ce monde 
et une ville située sur une colline qui ne 
peut être cachée.

 
Il n’y a rien de petit chez vous. Vous êtes toute une ville ! En vous, il y a 
des hôpitaux, des autoroutes et des réseaux de transport, des systèmes 
financiers, des établissements d’enseignement, des centres de distribu-
tion alimentaire, des biens immobiliers et bien plus encore ! Vous êtes 
une métropole de lumière stratégiquement positionnée à la plus haute 
altitude afin que le monde entier puisse voir qui Dieu vous a fait être. Par 
conséquent, ne vous reléguez jamais dans les bas-fonds ou dans quoi 
que ce soit de petit. Vous êtes trop brillant pour être manqué et trop 
grand pour vous cacher !

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je suis un luminaire dans l’esprit, et ma lumière ne s’éteindra 
jamais. Je suis la panacée pour ma famille et ma région. Le 
monde trouvera en moi les réponses dont il a besoin.
 
ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Esaïe 60 : 1-3
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Dimanche 18 juin À L’ÉPREUVE DES MALADIES

Proverbes 12:18 (KJF)
Il y en a qui parlent comme les perfo-
rations d’une épée : mais la langue du 
sage est la santé.

Nous vivons à une époque où les affir-
mations sont à la mode. Les gens ont 
appris à parler des choses et à mani-
fester leurs réalités désirées. Il s’agit 
d’une technologie sonore ordonnée 
par Dieu qui peut profiter aux chrétiens 
comme aux non-chrétiens. Cepen-
dant, nous avons reçu des connais-
sances et une technologie ésotériques 
que nous seuls pouvons utiliser. La Bible 
nous dit que nous nous édifions lorsque 
nous parlons en langues (1 Corinthiens 
14 :4). Les langues sont bénéfiques pour 
tous les domaines que vous souhaitez 
améliorer. Vous pouvez améliorer votre 
caractère, votre sensibilité aux choses 

de l’Esprit et votre santé.
 
Or, le mot « édifier » signifie construire ou réparer la maison. Le mot « 
maison » dans les Écritures se réfère souvent au corps physique. Donc, 
si quelque chose ne va pas avec votre corps physique, vous pouvez le 
corriger, le guérir et le renforcer en parlant en langues. Il s’agit d’une pre-
scription divine à utiliser si vous vous trouvez face à des symptômes ou à 
un diagnostic de maladie. Les langues sont supérieures à la technologie 
médicale la plus avancée. Vous pouvez prier en langues n’importe où 
et n’importe quand. Pendant que vous priez, priez avec compréhen-
sion et concentrez-vous sur la guérison de votre corps. Voyez cette mal-
adie sortir de votre corps. En faisant cela de manière constante, vous 
maintiendrez votre guérison et vous vous protégerez contre la maladie.

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Un esprit supérieur habite mon corps. Pendant que je parle, je 
parle comme l’oracle de Dieu dans une langue que le diable 
ne peut pas déchiffrer. Tout dans ma vie est aligné sur la volonté 
parfaite de Dieu.

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
1 Corinthiens 14 : 4
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Lundi 19 juin ÉCOUTEZ ATTENTIVEMENT

Marc 4 : 24 (NLT)
Puis [Jésus] a ajouté : « Faites très at-
tention à ce que vous entendez. Plus 
vous écoutez attentivement, plus vous 
recevrez de compréhension et vous re-
cevrez encore plus.

Les mots que vous prononcez sont puis-
sants ! Votre vie d’aujourd’hui est le pro-
duit des mots que vous avez pronon-
cés hier. Donc, peu importe qui vous 
écoutez. En fait, qui vous écoutez est 
essentiel parce que les mots que vous 
entendez sont les mots que vous avez 
tendance à répéter. C’est ce qui rend 
les chansons si puissantes. Les paroles 
des chansons sont répétées encore et 
encore. Ces mots deviennent des déc-
larations et des choses que vous dites 
à l’existence.
 

Les mots que vous entendez vous affectent, que vous en soyez con-
scient ou non. Vous êtes-vous déjà retrouvé à chanter une chanson que 
vous n’aviez pas prévu de chanter ? Vous vous demandez : « D’où cela 
vient-il ? Cela pourrait être une chanson que vous avez entendue long-
temps avant de recevoir le Christ. Pourquoi cela arrive-t-il ? C’est parce 
que des mots sont entrés. C’est pourquoi vous devez être intentionnel 
à propos de ce que vous entendez. Quand il s’agit de la Parole de 
Dieu, écoutez une seule voix - la bonne. S’accorder sur une seule voix 
supprime la distorsion et la confusion et aligne votre esprit avec cette 
personne. Vous vous retrouverez à dire ce qu’ils disent, et le pouvoir de 
leurs mots deviendra votre pouvoir. Changez les mots que vous enten-
dez, et vous changerez ce que vous pensez et parlez. Changez ce que 
vous dites, et vous changerez votre vie !

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je dis ce que la Bible dit de moi en tant que nouvel être de 
création. Je suis recalibré par l’Esprit de Dieu, et ma vie est un 
produit vérifiable de la Parole !

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Proverbes 22 : 17-18
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Mardi 20 juin UN MARIAGE SUR MESURE

Genèse 2 : 22 (KJF)
[…] et la côte que l’Éternel Dieu avait 
prise à l’homme, il en fit une femme, et 
l’amena à l’homme.

Contrairement aux croyances, ten-
dances et opinions populaires, le 
mariage est pour les hommes. Dieu a 
dit qu’il n’est pas avantageux pour un 
homme d’être seul (Genèse 2:18), et Il 
a fait une aide pour lui. « Aider à ren-
contrer » ne signifie pas aide. Cela sig-
nifie une pièce de puzzle manquante 
qui, une fois trouvée, complète le 
puzzle. Il est important de noter que 
l’homme ne savait pas qu’il était seul ; 
il n’était pas au courant qu’il manquait 
une pièce. C’est Dieu qui a pris cette 
décision. Par conséquent, le mariage 
n’est pas parce que vous êtes seul mais 
parce que Dieu dit que vous êtes seul.

 
Le mariage est un programme que Dieu a conçu pour fournir ce qu’il 
ne pouvait pas fournir. C’était une solution à la solitude de l’homme. 
Bien qu’Adam ait communié quotidiennement avec Dieu, l’homme 
était toujours seul, ce que Dieu a dit n’était pas bon. Il a alors résolu le 
problème de la solitude d’Adam avec une solution qui était et n’est pas 
Lui : une femme. Dieu n’est pas allé à l’intérieur de lui-même pour faire 
sortir la femme. Au lieu de cela, Il a pris une côte à l’intérieur d’Adam. 
La femme a été faite pour l’homme, créée spécifiquement pour l’hom-
me et amenée à l’homme. Il n’y a pas de mariage sans un homme et 
une femme, et à ceux qui ne sont pas d’accord, je n’ai qu’une réponse 
: « tais-toi, la Bible parle !

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je soumets ma vie à l’autorité de la Parole de Dieu ; donc, mon 
mariage sera doux. Je n’échouerai pas dans mes relations. Je 
décrète et déclare que mon mariage est sanctifié au nom puis-
sant de Jésus !

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
1 Corinthiens 11:8-9
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Mercredi 21 juin UN SUCCÈS ÉMOUVANT

Marc 7 : 9 (KJF)
Et il leur dit : Vous rejetez fort bien le 
commandement de Dieu, afin de gar-
der votre propre tradition.

Certains vont à l’église parce que 
c’est une tradition ; ils y vont parce 
que c’est celle que fréquentaient leur 
mère et leur grand-mère. Ils y assistent 
parce que leur parent est le pasteur, 
mais la fréquentation de l’église n’est 
pas une question de tradition. Il s’agit 
d’obéir à la conduite de l’Esprit et de 
la Parole de Dieu. Reconnaître à quelle 
église vous devez assister nécessite une 
certaine sensibilité spirituelle. La Bible 
dit que Dieu a ajouté à l’église quoti-
diennement (Actes 2 : 47). Ainsi, Dieu 
vous sauve et détermine l’église à 
laquelle vous devriez être ajouté, pas 
votre grand-mère.

La tradition est un succès glacé. C’est fait simplement parce que c’est 
comme ça que ça a toujours été fait jusqu’à ce moment-là. La tradition 
est plus puissante que la Parole de Dieu. Jésus a déclaré que par tra-
dition, on pouvait rendre la Parole de Dieu sans effet, mais quand vous 
devenez chrétien, la Parole de Dieu devrait remplacer vos traditions. 
Dieu est plus grand que les coutumes générationnelles. Donc, si jamais 
vous devez choisir entre le succès glacé de la tradition et le succès 
fluide, vivifiant et dynamique de la Parole de Dieu, tenez-vous-en à la 
Parole. Votre génération vous remerciera parce que vous l’avez fait.

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je décrète et déclare que ma vie est un moteur bien huilé, se 
déplaçant dans la direction que Dieu a ordonnée. Un bon suc-
cès est mon seul résultat. Ma famille, mes finances et mon ave-
nir sont préservés au Nom de Jésus !

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Hébreux 10 : 23
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Jeudi 22 juin JE SUIS UN GRAND !

Genèse 1 : 16 (KJV)
Et Dieu fit les deux grands luminaires ; 
la plus grande lumière pour présider au 
jour, et la moindre lumière pour présid-
er à la nuit : il fit aussi les étoiles.

Le soleil est le plus grand objet con-
nu du système solaire. Il est si énorme 
qu’environ un million de Terres pour-
raient tenir à l’intérieur du soleil. Pour 
essayer de saisir l’échelle des propor-
tions, si le soleil était assimilé à la taille 
du mont Everest, la Terre ressemblerait 
à une balle de golf en comparaison. 
De plus, la surface du soleil est chaude 
d’environ 5 500 degrés Celsius (10 
000 degrés Fahrenheit), tandis que les 
températures au cœur atteignent plus 
de 15 millions de Celsius (27 millions de 
Fahrenheit). Pourtant, Dieu est si grand 
qu’il a fait jaillir le soleil.

 
Les grades sont différents, certaines personnes veulent rencontrer le 
président et il y a des gens que le président veut rencontrer. Pourquoi 
pas toi ? Dieu a tout fait pour vous élever au plus haut rang. Il vous a 
créé à son image et à sa ressemblance, et il est GRAND ! Tout en vous 
devrait refléter la grandeur de Dieu. Prenez le contrôle total de votre 
filiation et montrez au monde qui vous êtes. Voyez grand cette année 
du Ciel sur la Terre, et faites de grandes choses car il y a un GRAND Dieu 
en vous !

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Mon rang augmente. Ceux qui m’ont méprisé n’auront d’autre 
choix que de m’admirer. Je ne pense pas petit ! Je prends ma 
position dans le domaine de l’esprit, du gouvernement, de la 
société et de ma famille. Je déclare hardiment que je suis un 
GRAND !

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Daniel 11 : 32
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Vendredi, 23 juin UNE BONNE SANTÉ

Matthieu 7 : 9 (KJF)
Ou quel est l’homme d’entre vous qui, 
si son fils lui demande du pain, lui don-
ne une pierre ?

Dieu est souvent le bouc-émissaire 
pour tout ce qui ne va pas dans la vie 
des gens. Les compagnies d’assurance 
font fortune grâce à ces évènements 
catastrophiques en les attribuant à 
Dieu. Lorsque les gens font face à des 
calamités, tragédies ou maladies, la 
bonté de Dieu est remise en question, 
mais vous réfléchissez à la cause de 
vos problèmes, souvenez-vous  : Dieu 
est bon. 

La bonté de Dieu est l’une des plus 
grandes révélations que vous puissiez 
recevoir, notamment lorsque vous fait-
es face à des défis. Il est un bon Père 

qui pourvoit gracieusement ce qui vous est bénéfique, non par parce 
que vous avez fait quelque chose pour le mériter, mais à cause de qui 
Il est. Il est Bon ! Donc, Il ne veut pas simplement que vous soyez guéri 
lorsqu’il s’agit de votre santé. 

Selon Jésus, la guérison est comme le pain ; même les miettes font des 
merveilles (Matthieu 15  : 26-28 KJF). Dieu vous a donné plus que du 
pain : Il veut que vous expérimentiez la santé divine ! Alors, si vous ne 
vous sentez pas bien, souvenez-vous de la bonté de Dieu. Déclarez la 
Parole jusqu’à ce que les symptômes disparaissent. Continuez de dé-
clarer Sa Parole jusqu’à être partisan de Sa bonté et Sa santé divine 
dans votre expérience quotidienne. 

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
La Parole de Dieu apporte la vie à mon corps. Sa vérité libère 
mon corps de toute douleur. Je suis délivré de la maladie, de 
l’infirmité au nom puissant de Jésus !

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Matthieu 15 : 21-28
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Samedi 24 juin DÉSIRS VICTORIEUX

Romains 7 : 19 (TLB)
Quand je veux faire le bien, je ne le fais 
pas ; et quand j’essaie de ne pas mal 
faire, je le fais quand même.

Les désirs pécheurs ne sont pas ignorés, 
ils sont remplacés. C’est pourquoi tout 
au long du passage, Dieu ne vous dira 
pas seulement de repousser les mau-
vais comportements et les mauvaises 
mentalités, mais Il vous dira également 
de les revêtir ou de les remplacer par 
ce qu’Il a jugé approprié pour vous 
en tant que nouvel être de création 
(Éphésiens 4 : 22-27 KJV). Lorsque vous 
vous concentrez sur ce que vous ne 
voulez pas faire, vous échouerez à ch-
aque fois.

Vous vous retrouverez à vivre le verset 
d’aujourd’hui : quand je veux faire le 

bien, je ne le fais pas ; et quand j’essaie de ne pas mal faire, je le fais 
quand même. Dans cette vie plus profonde, vous êtes confronté à une 
question persistante : voulez-vous Christ ou les tendances pécheresses 
de la chair ? C’est une grande lutte pour de nombreux chrétiens, mais 
il existe un meilleur moyen de surmonter tout désir pécheur qui vous 
envahit.

Vous avez simplement besoin de plus de Parole pour contrecarrer et 
remplacer le désir dont vous souhaitez vous débarrasser parce que la 
lumière dissipe les ténèbres. Vous avez besoin de la Parole concernant 
ce domaine de lutte dans votre cœur. Si vous luttez contre la luxure, 
nourrissez-vous des écritures qui parlent de pureté. Si le mensonge est 
votre problème, chargez votre esprit d’écritures sur l’utilisation de la 
langue pour ce qui est vrai, bon ou sain. Trouvez un désir dans la Parole 
qui surmonte le désir du péché, et laissez la Parole faire tout le travail.

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Mon appétit pour la Parole augmente. Chaque désir est exposé 
à la lumière de la Parole, et toute obscurité est dissipée.

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Romains 7:19-25
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Dimanche 25 juin LA PENSÉE DE DIEU

Philippiens 2: 5-6 (KJF)
Que cette pensée soit en vous, qui était 
aussi en Jésus-Christ qui, étant sous la 
forme de Dieu, a pensé que ce n’était 
pas un vol d’être égal à Dieu :

Vous avez l’esprit du Christ, faites donc 
mariner votre cœur dans cette réalité 
jusqu’à ce qu’elle prenne entièrement 
le contrôle de votre pensée. Son esprit 
ne devient pas déprimé, Son esprit ne 
devient pas confus et Son esprit n’est 
pas sujet à la démence. Son esprit ne 
peut rien concevoir de préjudiciable au 
bien-être, au progrès et à la prospérité 
de son propriétaire. La pensée du 
Christ ne peut pas penser brisé et ne 
peut pas concevoir le manque. Il est 
immunisé contre les pensées appau-
vries et imperméable aux mensonges 
du diable. C’est l’esprit que vous avez.

 
Ce sont là de grandes et vraies réalités concernant la pensée de Christ, 
mais avez-vous considéré ce que le verset vous dit ? D’abord, il est dit, 
« qui étant sous la forme de Dieu a pensé ». Cela signifie que votre pro-
cessus de pensée devrait être dicté par la conscience de Celui dont 
vous êtes sous la forme. Ensuite, il est dit que l’esprit de Jésus-Christ ne 
considérait pas que c’était un vol d’être égal à Dieu. Il savait que Lui et 
le Père étaient un, inséparables et du même esprit ! Méditez sur cette 
vérité, et vous vous retrouverez à avoir des pensées à la taille de Dieu 
parfaitement à l’unisson avec la pensée de Christ en vous !

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Mon esprit est une forteresse impénétrable, incapable d’être 
percée par les mensonges de l’ennemi. Je transcende ce 
royaume terrestre de simple compréhension humaine. Par 
conséquent, les impossibilités ne sont pas un facteur. Mon esprit 
est ouvert aux apports et aux impressions de l’Esprit, et je pense 
à des pensées à la taille de Dieu.

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
1 Corinthiens 2:16
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Lundi 26 juin LA FEMME DE SES RÊVES

Genèse 3 : 20 (KJF)
Et Adam appela le nom de sa femme 
Eve ; parce qu’elle était la mère de tous 
les vivants.

Le mariage est un travail d’amour, mais 
il n’a pas à être un dur labeur. Quand 
un homme rencontre une femme que 
Dieu considère comme une aide ap-
propriée, elle ne sera pas parfaite. Le 
croire, c’est se tromper et préparer 
votre mariage à de fausses attentes. 
Adam a donné à Eve un nom et une 
fonction dont il avait besoin, et la 
grâce est donnée au mari de créer la 
femme qu’il désire. Dieu dit à l’homme 
ce que la femme doit être dans sa vie, 
et il doit ensuite être patient avec sa 
femme alors qu’il l’aide à devenir cela.
 
Le mari est responsable de faire de sa 

femme la personne parfaite pour lui en développant son caractère, 
non par des réprimandes ou des insultes, mais en la lavant avec la Pa-
role (Éphésiens 5 :25-26 KJV). Il voit ce que dit la Parole et l’encourage 
ensuite à s’aligner sur ce que dit la Parole. Le mari est responsable de 
la présenter à lui-même comme le Christ se présente l’Église à lui-même 
(Éphésiens 5:27). Alors, n’abandonnez pas. Priez et aimez votre femme 
comme le Christ nous aime. L’amour du Christ rend l’Église entière. Ses 
paroles évoquent sa beauté. Tout ce qu’il fait et dit est conçu pour faire 
ressortir le meilleur d’elle, l’habillant d’une soie blanche éblouissante, 
rayonnante de sainteté. C’est ainsi que les maris doivent aimer leurs 
femmes et que chaque mari peut avoir la femme de ses rêves.

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Mon amour s’approfondit à mesure que je suis l’ordre prescrit. 
J’ai la grâce de m’acquitter parfaitement des responsabilités 
que Dieu m’a données au Nom de Jésus.

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Éphésiens 5 : 25-28
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Mardi 27 juin UN PARTENARIAT PARFAIT

1 Corinthiens 11 : 3 (KJV)
Mais je voudrais que vous sachiez que le 
chef de tout homme est Christ ; et le chef 
de la femme est l’homme ; et le chef de 
Christ est Dieu.

Il n’y a pas d’égalité dans le mariage et 
c’est très différent de ce que le monde 
prétend. Pourtant, c’est exactement 
comme Dieu a ordonné l’ordre étab-
li dans le mariage. Lorsqu’une femme 
choisit de se marier, elle choisit d’être 
sous la direction de son mari. Car la Pa-
role de Dieu déclare que le chef de tout 
homme est Dieu, et que le chef de la 
femme est l’homme (1 Corinthiens 11:3 
KJF).
 
On dit que le mari est la tête et la femme 
est le cou, elle peut donc tourner la tête 
dans la direction qui lui plaît, cependant, 
ce n’est que partiellement correct. S’il 

est vrai que la femme a la grâce d’influencer son mari par sa conversation 
ou son style de vie pieux, son objectif principal est de soutenir les mouve-
ments de la tête, et la tête, son mari, détermine ces mouvements.
 
Même anatomiquement parlant, le cou n’est jamais au-dessus de la tête 
mais en dessous. C’est un partenariat parfait entre le leadership et le sou-
tien qui rend ce leadership possible. C’est à partir de cette position priv-
ilégiée que la force et l’importance de l’épouse sont réalisées.

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je suis soumis à Christ, et ma puissance est dans mon obéis-
sance. Je suis la Parole dans mes relations, mon mariage et mes 
affaires. Je décrète et déclare que tout plan de l’ennemi contre 
mes relations est annulé et supprimé, au nom puissant de Jésus !

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
1 Pierre 3:1-2
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Mercredi, 28 juin LA CLÉ DE LA LONGÉVITÉ

Actes 9 : 39 (KJF)
Alors Pierre se leva, et alla avec eux. 
Lorsqu’il fut arrivé, ils le menèrent dans 
la chambre en haut  : et toutes les 
veuves se tenaient près de lui, en pleu-
rant, et en lui montrant les manteaux 
et les habits que Dorcas avait faits, lor-
squ’elle était avec elles.

La fontaine de Jouvence est un mythe 
qui restaure la jeunesse de quiconque 
en boit l’eau ou s’y baigne.  La recher-
che de cette fontaine par l’Homme 
était dans le but de préserver ou de 
prolonger sa vie. C’est une chasse in-
saisissable née de vanité et de la peur 
de la mort, mais il y a quelque chose 
de plus puissant, c’est la longévité. La 
longévité est plus forte que le tombeau 
et vous donne le pouvoir de déjouer 
la mort. Cependant, elle est garantie 
pour ceux qui justifient de leur longévité 

en restant pertinent. 
La Bible nous dit que Dorcas devint pertinente dans son service à Dieu 
et Son peuple au point où elle mourut, on avait indéniablement toujours 
besoin d’elle. De ce fait, la mort a ordonnée de la lâcher et elle retour-
na dans le monde des vivants. La plus grande question concernant le 
temps, est ce que vous avez fait avec celui que Christ vous a donné ? 
Il est temps de préparer votre réponse. Faites compter votre temps sur 
terre, soyez pertinent dans votre service envers Dieu et les autres, et 
vous aurez sécurisé la clé de la longévité. 

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE 
Je décrète et déclare que je ne mourrai pas avant mon temps. 
J’étendrai mes jours en posant ma marque indélébile. 

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE 
Psaumes 90 : 12
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Jeudi 29 Juin SUIVEZ LES INSTRUCTIONS

2 Samuel 6 : 6 (LSG)
Et quand ils arrivèrent à l’aire de Na-
con, Uzzah porta  sa  main  sur l’arche 
de Dieu et la saisit, parce que les 
bœufs l’avaient secouée.

Dans l’économie de Dieu, vous n’êtes 
pas autorisé à sauter des étapes. S’il 
vous donne une instruction et vous dit 
de faire quelque chose d’une certaine 
manière, faites-le exactement comme 
il le dit. Comme Uzzah l’a malheureuse-
ment découvert, c’est une leçon qui 
s’apprend mieux par l’instruction que 
par l’expérience. Dieu avait donné des 
instructions sur la façon dont l’Arche de 
l’Alliance devait être transportée d’un 
endroit à un autre, et Il s’attendait à ce 
que ces instructions soient exécutées à 
la lettre.
 

L’arche ne devait être portée que par des Lévites, et personne ne pou-
vait y toucher. Lorsque l’arche a été déplacée de Baale-Judah à la 
Cité de David, elle a secoué le chariot sur lequel elle était transportée. 
Uzzah étendit la main pour stabiliser l’arche mais viola l’instruction de 
Dieu en la touchant. C’est une erreur qui lui a coûté la vie.
 
Une vie plus profonde signifie accorder une plus grande attention aux 
choses et aux instructions de Dieu. Comprenez qu’Il est un Père aimant 
et qu’Il est aussi le juste Juge. Vous ne pouvez jamais proposer un meil-
leur plan que le Sien. Alors, n’essayez pas d’aider Dieu en lui faisant des 
faveurs sans sa permission. Chaque instruction qu’il donne est significa-
tive et utile avec notre plus grand bien à l’esprit. Tout ce que vous avez 
à faire est de suivre ce qu’Il dit.

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE 
Je suis le serviteur du Seigneur. Par conséquent, tout ce qu’Il me 
dira de faire, je le ferai.

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE 
Luc 6:46 ; 1 Corinthiens 1:25
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Vendredi 30 juin UNE JOIE DÉBORDANTE

Esaïe 12 : 3 (LSG)
C’est pourquoi vous puiserez de l’eau 
avec joie aux puits du salut

Le salut est une merveille ! C’est le salut 
de votre âme à l’unité éternelle avec 
Dieu, assurant votre place dans le 
Royaume de Dieu, et bien plus encore. Il 
y a des puits de salut auxquels vous pou-
vez puiser, des ruisseaux vivifiants pour 
vous soutenir et vous rafraîchir. Le salut 
signifie délivrance, aide, assistance, vic-
toire, bonne santé et prospérité. Alléluia !
 
Tout ce dont vous aviez besoin et auriez 
besoin a été fourni lorsque vous avez 
reçu le salut parce que lorsque vous 
avez reçu le salut, vous avez reçu Jésus 
! Gloire à Dieu ! En Lui se trouve la provi-
sion extravagante de tout ce dont vous 
avez besoin. Pas étonnant que la Bible 
dise avec joie que vous puiserez aux 

sources du salut ! Votre situation peut sembler contredire la réalité de votre 
salut.
 
Votre santé peut avoir besoin d’attention. Vos comptes bancaires peuvent 
avoir besoin de réconfort. Votre famille peut avoir besoin de délivrance. 
Des choses peuvent se produire autour de vous qui vous rendent malheu-
reux. Le bonheur est basé sur les événements. La joie, d’autre part, est 
constante car elle est basée sur la présence de Jésus (Psaume 16 : 11 LSG) 
dans votre vie et tout ce qu’Il apporte. Il y a une Parole pour tout ce dont 
vous avez besoin. C’est l’eau. Dessinez-le et réjouissez-vous, sachant que 
quel que soit le besoin, une solution a été fournie !

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
J’ai une joie sans fin parce que le Seigneur Jésus est avec moi. 
Je suis aidé. Je suis vainqueur. Je suis délivré. Ma santé est flo-
rissante, et tout ce que je vois, c’est la prospérité ! Je vais me ré-
jouir, m’amuser beaucoup et mettre le diable en fuite ! Alléluia !

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
1 Thessaloniciens 5 : 16
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